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La estaacla fle 
Fraoco ea Galicia

W

EL PRESIDENTE NIXON, que hoy llega a Vietnam, saluda sonriente durante la visita a Bangnan. Nixon, 
acompañado en la fotografía por el Rey de Thailandia, es protegido del aguacero por un paraguas mientras pa
sa revista a la guardia de honor. (Upi-Oifra).
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Su Excelencia el Jefe del Estado, que como ya hemos informado ha empezado sus va
caciones coruñesas, inauguró el pasado lunes la carretera de acceso al Club de Golf de 
La Zapateira, donde jugó una partida con el señor Guimaraeus Cornucho, en la que 
recorrió aproximadamente cuatro kilómetros y medio. En la fotografía de Europa.Press, 

Franco corta la cinta de la nueva carretera de acceso a la Zapateira.
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El Príncipe 
de España

$ 
$ Crónicas de

Uganda preparada para recibir
a Pablo ¥1 en su bistórico viaje

KAMPALA (Uganda), 29 
(Crónica del enviado espe
cial de ND, Armando Váz-
quez)i «Esperamos
impaciencia la visita 
Padre Santo a Africa», 
el ministro de Asuntos

cen 
del 

dijo 
Ex-

ción exuberante que hace 
de la ciudad una prolonga
ción de la selva.

Cada 50 metros se alzan 
mástiles y colgaduras con 
los escudos y banderas na

Cional y pontificia, con sa
ludos a.1 Papa, con letreros 
alusivos a la gratitud de 
Uganda y de Africa. Y ar
cos, muohos arcos florales 
de bienvenida..

teriores de "Uganda, señor 
Odaka, en su discurso de 
bienvenida a los obispos 
afrie.anos que inauguraron 
su primer simposio conti
nental ■ en la localidad de 
Gaba, .próxima a Kampala.

Abro .con estas palabras 
mi primera crónica desde 
Uganda, porque expresan 
el sentir de todos los hom
bres de esta nación e, in
cluso, de toda Africa, cuan
do faltan sólo dos dias pa
ra la llegada del Papa.

Los edificios públicos de 
Kampala, sus calles, sus 
jardines, los tiestos que 
adornan las aceras, las fa
chadas de las casas, la mis
ma vestimenta de los kam- 
paleños, todo respira aqui 
ese aire tenso de jubilosa 
expectación ante los acon
tecimientos únicos que se 
avecinan en el corazón de 
Africa.

Kampala, con sus 50.000 
habitantes y su trazado 
europeo, resume el esfuer
zo creador de una nanón 
joven que mira hacia el fu
turo con la esperanza de 
todos los jóvenes. Ondulan
te sobre siete celinas, no 
tiene problemas de espacio. 
Avenidas, Banco, mercado.^, 
hoteles, todo está construi
do en medio de una vegeta-

pasara sus
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Haya,
Bonn y de La

9vacaciones
con el Jefe 
del Estado

En La Coruña 
asistirá al 
próximo Consejo 
de Ministros
MADRID. (NDJ .—Sus 

Altezas Reales el Príncipe 
don Juan Carlos de Borbón 
y doña Sofía, con su familia 
pasarán las vacaciones vera
niegas, con Franco, en el Pa
zo de Meirás, para donde 
parece que saldrán mañana 
jueves, y luego en el Palacio 
de Ayete, en San Sebastián. 
El Príncipe asistirá al Con
sejo de Ministros de La Co
ruña.

SALVAMENTO EN LAS MONTAÑAS.—Un helicóp
tero rescata a los heridos de Chamonix, que se despeña- 
roit cuandó escalaban el monte Maldito. Es la primera vez 
que un helicóptero alcanza, e^i tareas de salvamento, cua
tro mil doscientos metros de altitud. (Foto Upi-Cifra).
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Mi Sfit
George M. Kamba entre

ga sus credenciales a Pa
blo VI, en el curso de una 
a.uvUe^ida solemne concedida 
por el Pontífice para este 
objeto. El diplomático afri
cano tiene cuarenta y dos 
años, y su brillante histo
rial comenzó en 1964, año 
en que desempeñó las fun- . 
dones de alto comisario de 
Uganda en la India, hasta 
mayo pasado. Desde mayo ■ 

. era embajador de su ¡rais 
en Bonn. El señor Kamba. 
es el primer embajador de 
Uganda ante la Santa Se- ■ 
de. (Foto Upi-Cifra).
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Residencia 
<Santo Tomás» 

Airila
Reserva de plaza próximo curso 

No se dan clases
Edad mínima, 15 años 

Plazas limitadas 
Teléfono 21 17 00

• No cruce Jamás con lúa 
roja, ni siquiera cuando 
no circulen vehículos.

PROPAGANDA TURISTICA REGIONAL

Con la venia del ilustre comisario regio de Turis
mo señor Marqués de la Vega Inclán y animándole 
mucho se halla en Barco de Avila y su región el 
presidente de la Junta Provincial, señor Dacarrete. 
Lo primero que hizo al llegar es dirigirse a Aliseda 
de Tormes, punto de arranque de uno de los caminos 
que fácilmente conducen al Circo de Gredos. Des
pués ya en Barco pronunció una conferencia sobre 
lo que significa el Turismo extranjero, obra de amor 
que une a los pueblos y fortifica el vivir de los mis
mos en todos los órdenes, sobre todo en el económi
co. Para España, el Turismo, si se organiza adecua- 
damente, mediante sociedades, tiene gran importan
cia para su vivir. El turista recorre el mundo, 
chorreando riquezas. Recibámosle bien. Afortunada
mente han pasado los tiempos en que, en muchos 
sitios, al aparecer un turista y sobre todo una turista 
vistiendo trajes que a nosotros se nos antojan, ex
travagantes, se les perseguía, como bichos malos, se 
les insultaba, considerándoles como gentes que sólo 
venían aquí a comer de lo poco que teníamos, y la 
matamos con sus automóviles. Sus víctimas: Perso
nas y animales. Yo, por desgracia, he visto correr 
como galgos a los turistas, huyendo de las pedreas 
que contra ellos se lanzaban por chiquillos que de 
ellos Sé reían, sobre todo de las señoras que cubrían 
sus cabezas con sombreros enormes. Esto ya pasó a 
la Historia y en todas partes son recibidos con res
peto y cariño. Mucho se ha trabajado para lograr 
esto. Y por parte de las autoridades; a la entrada: 
de las poblaciones hay grandes carteles en francés 
e inglés, pidiendo escasa velocidad a los automóvi
les. En párrafos elocuentes canta la belleza gran
diosa de toda la región de Gredos, tan pletórica de 
sol y de salud, su aire seco y puro y su alimentación 
abundante y grata y la simpatía de sus habitantes. 
Aquí estarían muy bien un buen número de exce
lentes sanatorios, lugares de descanso deleitoso. Fue 
aplaudidísimo. En la presidencia del acto se halla
ban don Antonio Madrigal, presidente del Centro de 
Cultura y el digno maestro don Juan Arrabal. Los 
barcenses, entre los que se hallan personas de mu
cha cultura, asistieron a la conferencia con sumo 
placer.

MUY OPORTUNO

el señor conde de Montefrío cuando escribe: ¡Abu
lenses! Contribuyamos todos a traer el agua a la 
capital, con nuestros ahorros y no aguardemos a que 
venga la Junta de Aguas a recogerlos a nuestras ca
sas; honrémonos cada cual llevándolos personal
mente a ella, demostrando que dejamos de ser in
dolentes y que entendemos nuestro propio interés 
contribuyendo así a nuestro mismo bienestar. ¡Viya 
Avila! Adelante por sus caminos de progreso. Y co
mo el movimiento se demuestra andando —dice el 
conde— he aquí mi donativo de acciones para la 
traída de aguas.

PRIMERA RELACION

Centras Ofidalee
EDICTO

DON JUAN MANUEL SANZ 
BAYON, JUEZ. DE PRI
MERA INSTANCIA DE 
ESTA CIUDAD DE AVILA 
Y SU PARTIDO, EN PRO
RROGA.

En virtud del presente edic
to hago saber: Que en este Juz

Secretaría a cuantas personas 
quieran examinarías; que se 
entenderá que todo licitador 
acepta como bastante la titula
ción, y que las cargas o* gravá
menes anteriores y los prefe
rentes —si los hubiere—, al 
crédito del actor continuarán 
subsistentes, entendiéndose que 
el rematante lo sacepta y queda 
subrogado en la responsabilidad 
de los mismos, sin destinarse a 
su extinción el precio del re
mate.

Dado en Avila, a veintiocho 
de julio de mil novecientos se
senta y nueve.

• Aiención al semáforo, 
cuanto vea la luz verde 
reanude su marcha en

gado, se tramitan autos ejecu
tivos hoy en ejecución de sen-, 
tencia número 72 de 1965, a 
instancia de don Tomás Beltrán 
Vieneses, ¡representado' por e^ 
Procurador don Agustín de Ley- 
va y Andía, contra don Fran
cisco Sáez de Buruaga, y Gon
zález de Durana, vecino' de Avi
la, casado con doña María de las 
Mercedes Inurrita Iluzurriaga, 
en reclamación y pago de can
tidad —54.140 pesetas de prin
cipal, 2.000 pesetas de intere
ses y 20.000 más para gastos y 
costas, cuyo demandado* se en
cuentra en rebeldía, y a instan
cia de la parte actora, se acor
dó sacar a pública subasta por 
primera vez y por término* de 
veinte días, los bienes que a 
continuación se expresan, que 
fueron embargados como de la 
propiedad de dicho deudor:

«SETENTA Y CINCO POR 
CIENTO que corresponde al 
deudor, de la casa sita en la ca
lle del Príncipe, núm. 17, noví
simo, y 19 y 21 moderno, 3 y 
4 antiguos, de la manzana 217, 
sita en Madrid, describiéndose 
así: CASA SITUADA EN 
MADRID, calle del Príncipe 
señalada, con el número 19 y 
21 modernos, tres y cuatro* an
tiguos de la manzana 217, de
marcada hoy con el núm. 17 
novísimo. Linda: Oeste o fren
te, con calle del Príncipe ; Sur 
o derecha entrando, con la ca
sa núm. 33, hoy 19 de la mis
ma calle, y la núm. 5 de la ca
lle de la Visitación, hoy llama
da de Manuel Fernández Gon
zález; Norte o izquierda, la 
núm. 17 hoy 15 de la calle del 
Príncipe; y Este o espalda, la 
casa últimamente citada y las 
números 7 y 9 de la calle de 
Visitación, hoy de Manuel Fer
nández González. Tiene una su
perficie de doscientos setenta y 
nueve metros sesenta y cinco 
decímetros cuadrados, equivalen 
tes a 3.580,67 pies cuadrados. 
Inscrita en el Registro de la Pro 
piedad de Madrid al folio 194 
del tomo 784, finca núm. 648 
inscripción 3.^

El resto de la finca se en
cuentra inscrita: una participa
ción indivisa de veinticinco 
centésimas partes a favor de 
don Manuel Esteban Guerra, 
mayor de edad, casado con doña 
Teresa García Fragueda y veci
nos de Madrid.

Tasado el setenta y cinco por 
ciento propiedad del demam- 
dado, y según informe pericial 
de don Emiliano Martín Arri
bas, Aparejador, en la suma de 
SEIS MILLONES CUATRO
CIENTAS DOS MIL NOVE
CIENTAS TREINTA Y SIETE 
PESETAS CINCUENTA CEN
TIMOS (6.402.937,50 pesetas).

La subasta se celebrará en la 
Sala Audiencia de éste Juzgado 
el día DIEZ DE OCTUBRE 
DE MIL NOVECIENTOS SE
SENTA Y NUEVE, a las doce 
de su mañana, advirtiéndose 
que para tomar parte en la mis
ma, deberán los licitadores con
signar previamente sobre la 
mesa del Juzgado o Estableci
miento público destinado al 
efecto, el diez por ciento de la 
tasación; que no se admitirán 
posturas que no cubran las dos 
terceras partes; que el remate 
podrá hacerse a calidad de ceder 
a un tercero; que los autos y la 
certificación del Registro, se 
encuentran de manifiesto en

AIVUIMCIOSBREVE!^
AIQUILERKS

—AUTOCARES para excur- 
cursiones, bodas y viajes colec
tivos a 8, 9 y 10 ptas. kilóme
tro VIAJES VELASCO. Gene
ralísimo, 13. AVILA.
—Se alquila piso amueblado, 
céntrico. Razón: Tlf. 2125 64. 
—AUTOS VELASCO; alqui
ler de coches sin cófer. Gene
ralísimo, 13.
—Alquilo piso ático, libre muy 
céntrico. Teléfono 21 13 91.

TRABAJO

—SE NECESITA CHICA. HO
TEL CONTINENTAL.
—Necesito señora para limpie
za. Buen sueldo. Razón: Telé
fono 21 26 15.
—Se necesitan chicas. LAS 
CANCELAS.
—Necesito chico de 18 a 20 
años, preferible sepa condu
cir moto. Avda, de Madrid, 
24. Teléfono 21 18 03.
—Hotel Reina Isabel. Se nece
sita chica o camarera para co
medor.
—Necesitamos matrimonio sin 
hijos, él jardinero, ella cocina, 
faenas casa, sabiendo oficio, 
acostumbrados señores, 10.000 
más vivienda, sin comidas. Te
lefonear 73, Las Navas del Mar
qués, de 9 a 1 mañanas.

ti asombroso mundo 
de la Naturaleza

En este soberbio volumen 
preparado por los editores de 
«Selecciones del Reader’s Di
gest», encontrará el lector más 
de cien artículos sobre un tema 
que en este momento apasiona 
al público de todas las edades; 
Las maravillas de la Naturale
za, descubriéndonos los miste
riosos orígenes de la vida sobre 
la Tierra; el increíble «micro- 
espacio» de la célula viva; la 
alada maravilla de las aves; los 
pequeños milagros de la vege
tación que brota al pie de su 
propia puerta; las espantosas 
explosiones que originan los 
terremotos; el esplendor del 
cielo nocturno, etc.

Entre los numerosos natura-

Necesito encargado y pastor 
para finca, provincia de Sala
manca. Razón; Telf. 21 17 67. 
Avila.
—Necesito persona de confian
za para llevar negocios, reserva
do, buenos informes. Teléfono 
5 Herreros.

COCHES VENTAS 
—PARTICULAR VENDE
Seat 600, en buenas condicio
nes. Razón: Hernández. Zu
rraquín, 1. Teléfono 21 17 79. 
Avila.

VENTAS

—VENDO sillas y veladores 
terraza, y Heladora italiana. 
Razón: Café Pepillo.

—Por traslado urge me ven
der piso, facilidades de pago, 
razón en teléfono 21 18 90.
—Pisos céntricos, económi
cos, llave en mano. Teléfo
no 21 12 42.
—Vendo o alquilo locales 
propios oficinas o consulta 
médica. Muy céntrico. Telé
fono 212279.
—En Arévalo; «Se venden lo
cales y cercado en las inmedia
ciones de la Estación de Ferro
carril, en la Canaleja. Nave de 
500 m.2 y Colgadizos, con es
tructura metálica. Apartado 38 
Arévalo (Avila). Teléfono 94. 
«Hermanos Jiménez».: 

listas y escritores que describen 
sus experiencias personales se 
encuentran Max Eastman, Jean 
George, Culross Peattie, Jonh 
Steinbeck, el popular doctor 
Félix Rodríguez de la Fuente, 
Jean Rostand, Konrad Lorenz, 
Rutherford Platt, Jacques Yves 
Cousteau y Arthur C. Clarke.

EL ASOMBROSO MUNDO 
DE LA NATURALEZA, es un 
libro recomendable y será, sin 
duda, uno de los libros más sig
nificativos de nuestro tiempo. 
Su excelente texto* y sus mag
níficas ilustraciones ayudarán 
a los lectores a tener un cono
cimiento más amplio y detalla
do de los infinitos prodigios de 
la Naturaleza.

—Sé vendé casa. Razón: 
Valseca, 1. Avila.
PERDIDAS

—Extraviada muía día 25, 
pelo castaño, cabezal pues
to, sin herrar. Término de 
Moraleja de Matacabras. 
Avisar al Cuartel de la Guar
dia Civil de Madrigal de las 
Altas Torres.
—Extraviado pendiente oro 
antiguo se gratificará su devo
lución. Teléfono 21 15 32.

ENSElSANZA

—Bachillerato, Preuniversitario, 
Selectivo, grupos pequeños. Li
cenciado. Encarnación, 1. Te
léfono 211076.
—Clases particulares preparoria 
y bachillerato elemental Lla
mar teléfono 21 13 PI-

VARIOS

—FOTOCOPIAS al minuto 
de toda clase de documen
tos. Gestoría PARDO. San 
Segundo, 13.
—Auto - Escuela SAN CRIS
TOBAL. La escuela preferida 
de futuros conductores. San Se
gundo, 13. Tlfno. 21 24 20. 
Avila.
—Se hacen FOTOCOPIAS de 
documentos y escritos en el 
ACTO. Gestoría VELASCO 
Generalísimo, 13. AVILA.

^•lüOCrBI I^X AS "OTS TV

Siro Aboín Rojas, conde de Montefrío. 1.000 accio
nes: 100.000 pesetas. Fermín Sanz Crespo, 100 accio
nes: 10.000 pesetas. Castor García Martín, una 
acción, 100 ptas. Félix López Marín, ingeniero jefe de 
Obras Públicas de Avila, 10 acciones, 1.000 pesetas. 
Gregorio García Jiménez, una acción, 100 pesetas. 
Fructuoso Velayos y Velayos, 10 acciones, 1.000 pe
setas. César Pérez Mateos. 60 acciones. 6.000 pese
tas. Pablo San Segundo. 5 acciones, 500 pesetas. 
Jesús Rodríguez Palomo, 40 acciones. 4.000 pesetas. 
Domingo Martín Nieto, una acción, 100 pesetas. San
tiago Sánchez Lema, una acción, 100 pesetas.

(Continuará).

PARA HOY
PRIMERA CADENA:

TARDE.—^7,32: Antena infantil. 8,25: Di
bujos animados. 8,40; Avance informativo. 
8,42: España al día.

NOCHE.—9,00: Misterios al descubierto. 
9,30: Telediario. 10,00: El tiempo. 10,10: 
Poesía e imagen. Hoy: Julio Maruri. 10.19: 
Cristina y los hombres. Hoy: “De la vida 
real”. 10,50: Vacaciones en España. 11,15: 
El espectador y el lenguaje. Hoy: “Ser y 
estar”. 11,20: Ironside. Hoy: “Reminiscen
cias”. Cuando la joven sargento del grupo 
está comprando un regalo para su jefe re
sulta herida por un hombre que intentaba 
atracar la tienda. 0,20: Telediario. 0.35: 
Despedida y cierre.

U. H. F. (SEGUNDA CADENA):
8,02: Documental. 8,15: Atletismo. Re

transmisión en directo, a través de la Red 
de Eurovisión, de la confrontación atlética

entre los equipos Europa-U. S. A., que se 
celebra en Stuttgart. 10,25: Yo fui crimi
nal; “El rey del juego”. 11,20: Cuestión ur
gente. 11,45: Luces en la noche. Hoy: Los 
Albas. 12,15: Cierre.
. AVANCE PARA MAÑANA
PRIMERA CADENA:

MATINAL.—8,02 ; Buenos días: Gimna
sia, Santoral, Efemérides, El tiempo para 
los navegantes y El estado de las carrete
ras. 8,30; Telediario. 9.02: Cita en septiem
bre: Francés, Inglés. Matemáticas. 10,00: 
Cierre.

SOBREMESA. — 2,02: Panorama de ac
tualidad. 3,00: Telediario. 3,25: El tiempo. 
3,35: Café, copa y bulo. 3.40: Nivel de vida.

ESPECIAL.—4,00: Visita de Su Santidad 
Paulo VI a Uganda. En conexión con la 
Red de Eurovisión, retransmisión en direc
to de la ceremonia de clausura del Congre
so de obispos africanos. 5,30; Cierre.

EL DIARIO DE AVILA
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OPINIONK, MI» COLABOWClONtS

Antes protestaban de unas 
normas de censura

Ahora, insignes productores sólo quieren 
guiones del Oeste americano para su cine

La sorprendente indus
tria cinematográfica es
pañola, de cuya existencia 
empezamos a dudar, con
tinúa rizando el rizo de la 
paradoja, —ha escrito en 
YA de Madrid el humoris
ta Evaristo Acevedo—. An
tes, cuando rodábanse pe
lículas sobre los más va
riados temas, los produc
tores protestaban de unas 
normas de censura que 
cohibían el cerebro de sus 
ilustres guionistas. Y aho
ra, en que dichas normas 
han sido liberalizadas pa
ra que los guionistas pue
dan dar mayor vuelo a su 
inspiración, resulta que 
nuestros insignes produc
tores sólo quieren guiones 
del Oeste americano; 
“westerns”, como se deno
minan en la jerga cinema
tográfica. Argumentos, en 
una palabra, que siempre 
fueron tolerados hasta pa
ra los niños de dos años y 
medio.

—o—

Los actores cinemato
gráficos que quieran tra
bajar, cosa que les ocurre 
a casi todos, pues de algo 
han de vivir, tienen que 
transformarse en vaque
ros, usar sombreros teja
nos, manejar el “colt” con

idéntica soltura que si 
fuera una letra de cam
bio, subir y bajar del ca
ballo cual si de la plata
forma de un autobús se 
tratase. De lo contrario, 
no hay quien los contra
te. Sólo se salvan los ac
tores cómicos, únicos a 
los que todavía les dejan 
seguir vistiéndose de es
pañoles, sin que se conoz
can los motivos exactos de 
tanta generosidad.

—o—

El otro día en la barra 
del café Gijón, un conoci
do galán hispano —al que 
llamareros Carlos Gonzá
lez, para no señalar— me 
contaba sus cuitas. El ha 
trabajado en múltiples pe
lículas indígenas. Hizo pa
peles de rey, de amante 
apasionado, de inspector 
de policía, de conde de la 
Edad Media, de padre de 
niña prodigio, de canta
dor de tangos... Pues bien, 
ahora sólo le contratan 
para películas del Oeste 
americano, que es una"de 
las pocas cosas que se rue
dan en el país. “Desde el 
mes de enero ya he hecho 
tres películas de éstas y 
tengo las caderas llenas 
de cardenales de tanto 
andar de un lado para

Referencia serena y suficiente
Desarrollo de una política social; lo^ro de una 
justicia fundamento de la humana convivencia...

“España será lo que todos y cada uno de 
los españoles queramos que sea, y estoy se
guro de que alcanzará cuantas metas se 
proponga, por altas que éstas sean”. He aquí 
una sustanciosa frase del mensaje dirigido 
a las Cortes por el príncipe de España don 
Juan Carlos, en el acto de jurar ante ellas 
como sucesor, en calidad de rey, en la Jefa
tura del Estado. Dos postulados se entrañan 
en esas palabras, tan seriamente acreedo
ras a meditación calmosa y aleccionadora: 
por una parte, la evidencia de que el desti
no de nuestro pueblo está integrado en pre
dominante medida por la suma de nuestros 
esfuerzos individuales, de nuestros aciertos 
en el cultivo de una prudente y objetiva se
renidad, de nue stra dedicación al fomento de 
la riqueza general y de nuestra generosidad 
en la procura de una distribución justa y 
cordial de la misma. Por otro lado, en el se
gundo fragmento de las palabras del prín
cipe, palpita una invitación al optimismo, 
una convocatoria al entusiasmo, a la buena 
voluntad, a la anchura de espíritu y a la 
elevación de los ojos hacia altos propósitos. 
¿Quién podrá cerrar su corazón hasta el 
punto de rehusar sumarse a esta llamada 
tan amplia e incitante?

Hémos comentado ya la significativa fra
se del Generalísimo Franco en que subraya
ba que la monarquía actual está completa
mente desligada de toda acepción mera
mente conservadora, y el príncipe, en sus 
palabras sumó su voz a este concepto, ofre
ciéndonos una gama de actitudes y afirma
ciones que descubren al punto que compar

otro con las pistolas col
gadas del cinto —me di
jo—. Y, por si fuera poco, 
en la próxima película que 
voy a hacer exigen que me 
olvide de mis amados pa
dres”.

Bebió un poco de whis
ky, sin duda para estar 
en forma artístico-norte- 
americana, y siguió: “En 
el reparto de esa película 
no quieren que figure co
mo Carlos —que es mi 
nombre— y González—que 
es mi apellido—. Me anun
cian como Karl O’Alex, 
para dar la sensación de 
que están rodadas con ac
tores ingleses. Dicen que 
así colocan mejor el filme 
en el extranjero...”.

—o—

Ya hay casos en que el 
actor cinematográfico cel
tíbero tiene que vender 
hasta sus nombres y ape
llidos. Figura en las con
diciones verbales del con
trato. Y si Carlos Gonzá
lez no deja que le “rebau
ticen” como Karl O’Alex, 
a efecto de la propaganda 
exterior, se queda sin tra
bajo. No hay duda: el ci
ne español ha encontrado 
la fórmula para ingresar 
en el Mercado Común Eu
ropeo.—E. A. 

te, al ciento por ciento, los impulsos de los 
jóvenes de su edad. Ningún conocedor me
dianamente solvente del estilo de los preté
ritos soberanos españoles, ningún especta
dor que haya reflexionado un cuarto de 
hora siquiera sobre el contenido esencial de 
la institución monárquica, podrá nunca in
terpretaría como una regresión reacciona
ria, como un retroceso del curso natural de 
los pueblos y los hombres hacia un modo 
de vivir cada vez más libre, sosegado, cómo
do y fecundo. Está en Ortega el concepto 
felicísimo del “Estado como piel”, es decir, 
de la envoltura elástica, imperceptible del 
organismo colectivo que se amolda a él tan 
flexiblemente como ocurre en los individuos, 
entre los que nadie percibe que su cuerpo 
esté limitado y envuelto por una epidermis. 
Si esto es así, ciertamente, a propósito del 
Estado en abstracto, ¡cuánto más podrá pre
dicarse tal cosa de la monarquía, y todavía 
mejor, cuánto más podrá esperarse que así 
ocurra ante una instauración como la que 
España vive en estas jornadas, totalmente 
receptiva de la realidad global!

Referencia serena y suficiente ha habido 
en el mensaje del Príncipe a las otras pre
ocupaciones que interesan al común de 
nuestras gentes: el desarrollo de una polí
tica social, el logro de una justicia en que 
se fundamente la convivencia humana, la 
promoción del bienestar en el trabajo, la 
generosa rebeldía de las juventudes, que 
pocas veces habían manifestado tan vivo 
deseo de inquietarse por problemas tras
cendentales. Todo ello ha sido recogido.

FLASH...

[Á NUÍVA tSPÍRANZA Datos del archivo 
de Aldeaseca

Prosigue.la aventura de los astronautas que por v'ez 
primera pisaron suelo lunar, ya que, de momento, han de 
sufrir la sensación de ser conejos de i7idias, no sólo por 
estar internados en im departamento aislado, sino tam
bién por tener que soportar exámenes médicos y clínicos. 
Collins, Armstrong y Aldrin son en estos momentos, lo 
inismo que el bagaje de piedras y polvo que se trajeron 
de la Luna un precioso material de laboratorio. Es posible 
que, con el tiempo, sus nombres queden reducidos a una 
página de la historia de la conquista del espacio, pero an
tes que ello suceda, sería prepiso que la Humanidad les 
rindiera el homenaje que por su gesta jnerecen. Gracias 
a este tipo de hombres es posible el progreso y el bienes
tar y sobre todo el renacimiento de la esperanza que tanta 
crisis, guerra y angustia habían hecho peligrar. —G. Z.

suscrito y subrayado por el Príncipe de 
España, y a nosotros toca ayudarle con 
nuestra solidaridad en la fatigosa tarea que 
emprende, tras una primera juventud de
dicada al estudio cuidadoso de esta vasta 
temática.

Por razón de su estirpe, la persona de 
Don Juan Carlos encarna un acervo de sa
gradas tradiciones que generaciones y ge
neraciones de españoles depositaron en la 
institución regia, y a las cuales, en nuestra 
edad, se ha añadido el inmenso patrimonio 
de sacrificios y esperanzas entrañado en el 
Movimiento Nacional. La grandeza profun
da de la función de un monarca estriba 
precisamente en esta concentración de 
ideales, sin cuya continuidad cualquier país 
estaría practicando sin cesar el estúpido 
ejercicio de intentar desprenderse de la 
sombra que arroja cuando le baña el sol 
de la Historia. Pero nadie ha pretendido 
nunca que este conjunto de experiencias 
del pasado —que no es otra cosa la tradi
ción— condicione rígidamente ni el presen
te ni lo por venir, y el Principe no ha olvi
dado afirmar: “sin que el culto al pasado 
nos frene en la evolución de una sociedad 
que se transforma con ritmo vertiginoso”.

Palabras serenas, exactas, ponderadas, 
llenas de abierta generosidad y de flexible 
receptividad ante las vicisitudes que traiga 
consigo esta veloz evolución del vivir espa
ñol, son las pronunciadas por el Príncipe.

E. V.

de Arévalo
El reverendo padre Vic

toriano Rodríguez, de ve
nerable memoria entre 
nosotros. Guardián que 
fue del Convento de San 
Antonio de Avila, quiso 
traerse de Aldeaseca para 
su Museo de Nuestra Se
ñora de la Portería un 
cuadro de tan notable ad
vocación mariana. Fue allí 
para erigir un Vía Crucis 
y quedó maravillado del 
cuadro y de dos medallo
nes, así como del folleto 
conteniendo una Novena 
muy antigua en honor de 
la Divina Portera... No 
extrañará encontrar cua
dros de tan amable ad
vocación mariana por do
quier en la Diócesis: los 
Padres Franciscanos que 
predicaron la devoción, 
llevando copias de Nuestra 
Señora de la Portería, 
pintada para San Antonio 
de Avila por Salvador 
Galván, a Madrid (calle 
de Santa Isabel), a Méji
co y a Jerusalén, no deja
rían de divulgaría entre 
los abulenses allí en don
de misionaran, mucho más 
teniendo que recorrer los 
pueblos por su regla de 
pobreza y por el privile
gio absoluto de la erec
ción de Vía Crucis...

Pues he aquí que de la 
tradición franciscana de 
Aldeaseca de Arévalo fi
gura en el “Libro de Fá
brica” una partida que di
ce cómo en las cuentas da 
das el año 1669 se hace 
mención de que el cura 
y el sacristán fueron, de 
orden de su ilustrísima, 
con la manga de la iglesia 
(es la Cruz parroquial) a 
la fiesta de la canoniza
ción de San Pedro de Al
cántara, que se celebró en 
la villa de Arévalo con una 
procesión muy solemne. 
Era cura de Aldeaseca don 
Juan Gallego; provisor de 
la ciudad de Avila, don 
Juan Bonilla y Chavarría. 
Y al sacristán se le dieron 
discisiete reales de vellón 
por llevar la Cruz. El cura 
no llevó cosa alguna.

De seguro que no fueron 
sólos a la fiesta de la Ca
nonización de San Pedro 
de Alcántara en Arévalo 
el cura párroco y el sa
cristán de Aldeaseca, sino 
muchos vecinos de este 
piadoso pueblo en el cual 
estaba establecida la Ve
nerable Orden Tercera de 
San Francisco, celebran
do solemne función el Día 
de San Antonio de Pádua. 
Su Divina Majestad per
manecía en el ostensorio 

j durante todo el día velado 
por los Hermanos; se ha
cían los devotos ejercicios 
con un rato de oración y 
procesión por dentro de 
la iglesia “como si -fuera, 
el Día del Señor”, llevan
do también procesional-| 
mente el Santísimo Sacra
mento... Y aunque se ha
llaba establecido en los 
libros de la V, O. T. que 
el sermón le encargase el 
hermano ministro esto se 
entendía si algún herma
no devotamente no lo en
cargara, “y siempre el mi
nistro antes de encargac- 
le ha de dar parte ai cu
ra” y a la Tercera Orden. 
“El señor cura por estas 
funciones no lleva dere
chos”.

Pedro de ULACA.
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Toma do posesión 
del nuevo oeiepado 

Provldcial del 
Ministerio de 
Agrlcuiiura

Ei acto fue presidido por ei gobernador 
civil, director general de Montes] | 

y otras ^personalidades
A medio día de ayer, en la 

Sala del Gobierno Civil se ce
lebró el acto de toma de po
sesión del nuevo delegado pro
vincial del Ministerio de Agri
cultura en Avila, don José An
tonio Canals Navarrete, re
cientemente nombrado para 
este cargo en Consejo de Mi
nistros.

Presidían con el gobernador 
civil, don Alberto Leiva Rey, 
el director general de Montes, 
don Francisco Ortuño Medina 
y otras personalidades.

Tras la lectura del nombra
miento hicieron uso de la pa
labra el director general de 
Montes, el gobernador civil y 
el nuevo delegado.

Asistieron al acto los dele
gados de los Ministerios en 
Avila y el personal de los di
versos servicios del Ministe
rio de Agricultura en la pro
vincia.

Los camareros abulenses 
honraron a Santa Marta

El gremio de hostelería de 
Avila honró ayer a su Patro
na, Santa Marta. A las, diez 
de la mañana se celebró una 
misa en la basílica de San Vi
cente, a la que asistió el per
sonal de este gremio de nues
tra ciudad, así como numeroso 
público.
Ocuparon lugares preferentes 

el delegado, provincial de Sin
dicatos, don Francisco Gonzá
lez Sánchez-Girón, el vicese
cretario de Ordenación Econó
mica, don Félix Lanciego y el 
presidente del Sindicato pro

NOTA DEL TIEMPO
te¿¿-iM¿47¿#fe¿¿l¿^^

TEMPERATURAS EXTREMAS

EN LA PENINSULA:

Máxima de ayer, 39 grados en Córdoba.
Mínima de hoy, 5 grados en Soria.

EN AVILA:

Los Astronautas, que siguen «su cuarentena» tras el éxito lunar, han iniciado to
das las operaciones previstas en el programa.

Eh. Ias fotos vemos a Aldrin, en la más superior, matando el aburrimiento de la 
cuarentena tocando el Vkelele que se trajo de Hawai tras el amerizaje; un momen
to de las explicaciones que los astronautas dan a los técnicos, en la fotografía cen
tral y en el tercer grabado, una de las muestras lunares fotografiadas en el Centro 
espacial de Houston {Upi-Gifra),

Máxima de ayer, 24,7 grados a las 16,30 horas.
Mínima de hoy, 13,0 grados a las 5 horas.

DATOS METEOROLOGICOS DEL OBSERVATORIO DE 
ARENAS DE SAN PEDRO

Hora: 13.—Lluvia: 0 m. m. Humedad relativa del aire: 
61 por 100. Velocidad del viento: 13 Km./h. Dirección del 
viento: 50. Temperatura: Máxima: 38. Mínima: 22.

OBSERVATORIO DE SOTILLO DE LA ADRADA
Hora: 13.—^Lluvia: 0 m. m. Humedad relativa del aire: 

50 por 100. Velocida del viento: 2’1 Km./h. Dirección del 
viento: E. Temperatura: Máxima: 34. Mínima: 19.

Para las próximas veinticuatro horas el INDICE DE PE
LIGRO DE INCENDIOS FORESTALES, previsibles es:

Para las dos zonas Norte y Sur: EXTREMO.
Los incendios pueden producirse por pequeñas chis

pas, que arden con intensidad propagando el fuego con 
gran violencia. Su extinción es extraordinariamente di
fícil.

Fue clausurado el II Curso 
Nacional de Idiomas

En el salón de actos del Co
legio Menor Arturo Duperier 
se celebró ayer el acto de clau
sura del II Curso Nacional de 
Idiomas, que durante un mes 
se ha venido desarrollando con 
asistencia de casi un centenar 
de jóvenes de las distintas pro
vincias españolas. Además de 
los cursillistas se encontra
ban en el salón familiares de 
los mismos, profesores del 
curso, miembros del curso de 
preuniversitario para france
ses, que actualmente, se desa
rrolla en el mismo colegio y 
el director del curso de Espa
ñol que un nutrido grupo de 
jóvenes canadienses celebra 
actualmente en la Casa de 
Ejercicios de nuestra capital.

El acto de clausura estuvo 
presidido por el gobernador ci
vil de la provincia, don Alber
to Leiva Rey, subdelegado na
cional de Juventudes, don 
Faustino Ramos; presidente de 
la Audiencia, don Miguel Ve
gas Fabián; jefe central de la 
O. J. E., don Femando Mar
tos; delegados provinciales de 
Trabajo y Juventudes, don 
Agustín Tejedor y don Alejan

vincial de hostelería, don Vi
cente Carrera. A última hora 
de la mañana en los locales 
de la Delegación Provincial de 
Sindicatos fue servida una co
pa de vino español.

Por la tarde, en el estadio 
de San Antonio, se jugó un 
partido de fútbol entre cama
reros casados y solteros, cuyo 
resultado fue favorable a estos 
últimos, y por la noche, en el 
mismo estadio, hubo verbena 
que se prolongó hasta la ma
drugada.

dro Martínez Paredes y direc
tor del curso, don Andrés Val- 
derrama Hernaiz.

El secretario de la Junta 
Juvenil del curso dió lectura a 
la memoria del mismo, a con
tinuación de lo cual el gober
nador civil impuso: a distintos 
cursillistas recompensas juve
niles. Seguidamente, las distin
tas autoridades hicieron entre
ga a los cursillistas de los di
plomas de intérprete de fran
cés y guía de francés. Tras un 
breve discurso del subdelega
do nacional de Juventudes, 
pronunció unas palabras el go
bernador civil, declarando clau
surado el curso. Por la noche, 
en el Colegio Menor Duperier, 
se celebró una brillante fiesta 
de fin de curso.

fntierro de don 
José Avilés García

A mediodía de hoy se ha 
celebrado el sepelio de los 
restos mortales de don José 
Avilés García, teniente coro
nel de Intendencia, abogado, 
director de Personal y Asun
tos Sociales de la Compañía 
Telefónica Nacional de Es
paña. En el templo parroquial 
de San Pedro fue oficiado un 
solemne funeral con asisten
cia de numerosas personali
dades, y altas representacio
nes del Instituto Nacional de 
Previsión; jefes, empleados y 
obreros de la Compañía Te
lefónica, así como el Jurado 
de Empresa de la entidad 
cuyos asuntos sociales regía 
con tanto acierto que era 
generalmente estimado en 
ella, acompañando al padre, 
general de Intendencia reti
rado, don Augusto Avilés, 
que fue jefe, de Estudios de 
la Academia de Intendencia; 
al padre político, don Jeró
nimo Tomé, y demás fami
liares en su duelo.

Sufragios
Et novenario de misas y 

santo rosario que, a partir del 
día 1 de agosto, se dirán ante 
el altar de Nuestra Señora de 
la Soterraña en la iglesia Pa
rroquial de San Vicente, a las 
7,45 de la tarde, serán aplica
das por el .eterno descanso de 
dioña María iFcmândcz (Rosa
do de Benito, fallecida recien
temente.

La familia ante la imposibi
lidad de hacerlo personalmen
te, agracede a sus amistades los 
testimonios de condolencia re
cibidos, notificándoles al pro
pio tiempo el horario de los in
dicados sufragios.

Testimonio do grotitod
La familia de doña Esperan

za Teresa Esquiliche viuda del 
doctor don Ramón de Francis
co Alvarez (q. e. p. d.) ante la 
imposibilidad de hacerlo perso
nalmente, agradecen desde es
tas columnas los numerosos 
testimonios de pésame recibi
dos con motivo del fallecimien
to de dicha señora.
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El presupuesto para la terminación 
de 48 viviendas municipales de la 
Avda, de la Inmaculada, aprobado

Arévalo

fl Ayuntamienfo aceptó la donación de bienes artísticos 
y culturales hecha por los herma- Otro8 acucriios del 

nos Clemente Romeo, de Bilbao Pleno municipal
Presidida por el Alcalde don 

-Antonio Sánchez González, ce- 
lebrose esta sesión a la que 
asistieren los tenientes de alcal- 
de señores Jiménez Prieto, Ji
ménez San Segundo, Núñez 
Muñoz y Losada Tejedor y los 
concejales; señorita Córdoba 
Trujillano, y señores Sánchez- 
Reyes del Palacio, Duarte An
drés, Fidalgo González y Lan
ciego Alonso. Excusaron su 
asistencia los tenientes de al
calde señores Palacios Mesón 
y De Diego Pérez, así como los 

. concejales señores Madrigal 
Neila y García Zurdo. Actuó 

' como secretario' el que lo es in
terinamente de la Corporación 
don Saturnino Casillas Cande- 

; leda y estuvo presente el Inter
ventor de Fondes, don Pedro 

' Ortego Merino.
Fue aprobado por unanimi

dad el acta de la anterior.
Se adoptaron los acuerdos 

que,, extractadamente, se rela
cionan a continuación:

PERSONAL.- PROVISION 
DE VACANTE DE SUB-JEFE 
DE PERSONAL.—Fue acorda
do, por unanimidad, que una 
Comisión Municipal estudie el 
problema y proponga al Pleno 
la resolución que a su juicio', 
deba adoptarse comprendiendo 

; dicha solución el procedimien- 
• to reglamentario que deba se- 
■guirse para cubrir en propiedad 
las plazas vacantes existentes) 

sen plantilla.
VIVIENDAS MUNICIPA

LES;—Acordose por unanimi
dad aprobar el presupuesto re
formado para la terminación 
del GiK^po de 48 viviendas mu
nicipales que se construyen en 
ia Avenida de la Inmaculada, 
de esta Ciudad y que -se anun
cie con carácter de urgencia la 
segunda subasta de las obras 
dada la necesidad apremiante 
de concluir las mismas lo antes 
posible.

ALUMBRADO PUBLICO. 
—Se ratificó acuerdo' de la Co
misión Permanente sobre el 
proyecto de reforma y amplia-

situadas dentro del casco urba
no de la Ciudad.

URBANISMO.- ORDENAN
ZA DE PROTECCION AL 
MONASTERIO DE «LAS MA
DRES».—Fue aprobado por 
unanimidad someter dicha Or
denanza a información públi
ca durante el plazo de 30 días, 
a efectos de reclamación y co
municar a los propietarios afec
tados para que en dicho plazo 
pueden formular cuantas obser
vaciones, reparos o reclamacio
nes que estimen convenientes 
a la vista de las cuales el Ayun
tamiento adoptará la resolución 
que estime procedente en jus
ticia.

CONTRIBUCIONES E IM
PUESTOS.- DELIMITACION 
DEL CASCO URBANO A 
EFECTOS DE CONTRIBU
CION URBANA.—Fue apro
bado por unanimidad por las 
Comisiones de Hacienda y Ur
banismo se informe ampliamen 
te sobre ia propuesta de deli
mitación del casco urbano a 
efectos de la Contribución Te
rritorial y Urbana formulada 
por la Delegación de Hacien
da de esta Provincia.

CEMENTERIO MUNICI
PAL.- LINEA ELECTRICA.— 
Fue aprobado el reconocimien
to de la propiedad de la línea 
de conducción de energía al 
Cementerio Municipal y a la 

.finca de «El Pinar», por haber 
sido construida dicha línea en 
parte de su trayecto por el Ex
celentísimo Ayuntamiento y el 
Marqués de Valdueza.

PERSONAL. — REVISION 
DEL EXPEDIENTE DE DE
PURACION DE UN FUN
CIONARIO.—Se acordó por 
unanimidad revisar el expedien
te de depuración instruido' en 
su día al funcionario' que fue 
de este Ayuntamiento don Es
tanislao Jiménez Cecilia, y 
readmitirle al servicio activo' si 
el Ministerio de la Goberna
ción lo considera procedente y 
siempre que exista plaza vacan
te en plantilla.

DONACIONES. — ACEP-

EFECTUADA A FAVOR DE 
Ei;gTE AVUNTAMIENTO! 
POR LOS HERMANOS CLE
MENTE ROMEO, DE BIL
BAO.—Fue aceptada la dona
ción de los bienes ; muebles ar
tísticos y culturales que los 
Hermanos Clemente Romeo 
poseen en su domicilio de Bil
bao,: de cuya donación pura y 
simplemente se ha otorgado' ya 
la correspondiente escritura pú
blica comprensiva de los bie
nes donados.

RUEGOS Y PREGUNTAS. 
Fue atendido un ruegO' del Con
cejal don Carmelo Fidalgo Gon
zález.

ción del alumbrado público que ! _ ____
afecta a varias plazas y calles i TaCION DE LA DONACION

IM» JM

Forgonetas, Faraones, Hiorolinses, 
Camionetas, Camiones, Capitonés

^EBRO>^
LA MARCA DE CALIDAD

Conce8Íonai«Bos

Avda, de José Antonio, 26.—AVILA

so JULIO 1969

Don Saturnino fíiba hace 
su pronóstico del tiempo
para el mes

AREVALO. (De nuestro co
rresponsal Gerardo' Muñoz).— 
Tenemos a la vista el pronós
tico del tiempo que hará duran
te el mes de agosto facilitado 
por el «hombre del tiempo» 
arevalense, don Saturnino de 
Alba y del Río. El tiempo de 
agosto será revuelto dominando 
aire noroeste con algún día de 
bochorno hasta el día 10, los 
días 11 y 12 nublado con agua; 
probable revuelta los días 15 y 
16, y agua segura en las dos 
Castillas, Cantábrico y Catalu
ña; a últimos de mes, agua, y 
pronostica ya que este será año 
de abundante cosecha de miz
calos.

de agosto
Y avanzando más en su pro

nóstico se aventura a decir que 
el año 1970 será muy lluvioso', 
pero a pesar de ello en el mes 
de mayo del próximo año ten
drán que regar los labradores 
las cebadas por falta de hume
dad. Esto, claro es, en líneas 
generales.

NATALICIO

^J «El Dlatio líe hila

En una clínica de Vallado
lid ha dado a luz una niña, pri
mer fruto de su matrimonio', 
doña Emilia Lozano esposa de 
don José Luis Sanz Rodríguez, 
procurador de los Tribunales y 
primer teniente alcalde de la 
ciudad. A la recién nacida se la 
ha impuesto el nombre de Mar
ta, encontrándose tanto' ia ma
dre como la hija en perfecto 
estado.

Arenas de San Pedro

Continúan los actos del Tercer
Centenario de la Canonización
de San Pedro de Alcántara

ARENAS DE SAN PEDRO. 
(Servicio especial).—Como re
mate de la -celebración 2? eta
pa de los actos organizados con 
motivo del tercer Centenario 
de la Canonización de San Pe
dro de Alcántara, nuestro ex
celso Patrón, tuvieron lugar dos 
típicas fiestas, tipo verbena, y^ 
a la usanza de la conocida ce
lebración de los Barrios de la 
Octava del Señor.

La primera de ellas celebróse 
en el castizo Barrio de «La. Na

va», .donde multitud de atrac
tivos, que rivalizaban en la ori
ginalidad y buen gusto de los 
organizadores, hicieron las deli
cias del público. Pudimos apre
ciar bellísimas exposiciones de 
artesanía y contemplar la her
mosa obra del cuadro que re
presentaba el «Barrio del Can
chal» ejecutado por la joven 
María Martín Peña que llamó 
poderosamente la atención de 
todos les visitantes.

Al siguiente día se celebró la

gran número de puestos verbe
neros de venta de limonada fres
ca, dulces caseros, churros, mú
sica, guirnaldas, etc.

Y como colofón de estos ac
tos, el sábado día 26, organizada 
como todo' ello, por la Junta lo
cal pro-Centenario, se celebró 
en el Puerto Pico una romería 
de la que EL DIARIO DE 
AVILA ofreció una oportuna 
información.

ó. DURAN.

Mañana, día 31 de julio, 
de 1969. Jueves.

Santos; Ignacio de Loyola, 
fd., Patrono de los Ejerci
cios Espirituales: Calimerio, 
ob., Fabio, Demócrito, Se
gundo, Dionisio, mrs.: Ger
mán, Firmo, obs.: Juan Co
lumbino, fd.

MISA: De San Ignacio de 
Loyola. Blanco. III el.

SOL: Sale a las 6,11 horas 
y se pone a las 20,31 horas,

LUNA; Sale a las 21,9 ho
ras y se pone a las 7,50 ho-i 
ras.
FARMACIAS DE GUARDIA

Don Luis Guerras Madri
gal, en avenida de Portu
gal, 1, teléfono 211534, y do
ña María Jesús Pardo Gon
zález, en Capitán Peñas, 15, 
teléfono 212088.

A partir de las diez de la 
noche, don Luis Guerras Ma
drigal.
TELEFONOS DE URGENCIA

CASA DE SOCORRO. Ser
vicio de Urgencia: Avenida 
de Portugal, 9. Teléf. 21 23 99,

Taxis (Plaza 
resa), 21 19 59. 
ción), 21 11 59.

de Santa Te- 
Taxis (Esta-

Clínica
212514:

de Urgencia,
Hospital, 21 16 00;

Policía, 21 13 86: Policía Ur
bana, 211188: Guardia Ci
vil, 21 1070: Bomberos,. 
21 1036; Policía Armada, 
21 13 50; Guardia Civil de 
Tráfico, 21 23 50.

JEFATURA PROVINCIAL 
DE SANIDAD. Servicio de 
Ambulancias Sanitarias; Te
léfonos: 21 18 65 y 21 10 53.

OFICINAS DE INFORMA' 
CION TURISTICA

Plaza de la Catedral, 
teléfono 21 13 87. Abierta
9 a 2 y de 5 a 7,30,

HORARIO
DE MONUMENTOS

Catedral: De 10 a 14 y 
15 a 18; Real Monasterio

4; 
de

de 
de

AyuitanHento de 
El Hornillo (Avilo)

del Barrio de la Plaza de 
Monjas Agustinas.

En el centro de la misma 
halla la hermosa fuente de

las

se 
ia

ANUNCIO
En la secretaría de este Ayun

tamiento, y durante las horas 
10 a las 13 del día 11 de agos
to próximo se admiten plicas 
para opción a las obras de pa
vimentación parcial de calles de 
la Zona Norte del pueblo; ca
lle La.s Barreras y adyacentes.

Tipo de licitación 794.250,25 
pesetas, a la baja.

Pliego de condiciones y de
más documentos, en Ja Secreta
ría de la Corporación.

Edicto de subasta inserto en 
B. O. de la Provincia núm. 85 
de 17 del actual.

El Hornillo, 22 de julio de 
1969.

El alcalde, Fidei Jiménez.

Plazuela, con sus tres caños, cir
cular y árbol en el centro, co
ronada por otra circular plata
forma de piedra.

Todo este conjunto sirvió de 
base a la instalación de una pla
taforma alegórica del lanzamien
to dei Apolo XII, hacia Gibral
tar. Fue muy admirado y feste
jado. Al igual que en la Nava

Restaurante 
(2/ categoría) 

los Calialleros
El más agradable 

ambiente y 
esmerado servicio

HERNIADO
Sepa que el ortopédico Farré construye el original modelo 

ENARTRODIAL (PATENTADO) para la contención de su HER
NIA. Apio para mujeres, hombresy niños. Aparatos ESPECIA
LES para descenso de estómago CORSES, etc.Todos nuestros apa 
ratos Jos construimos a medida y bajo prescripción facultativa.

Visita en AVILA, el día 1.® de agosto de IO de la mañana 
a 1 de la tarde, en el Consultorio dei Dr. D. Valeriano Martín 
Coll, calle de Esteban Domingo, n.® 4, piso 2.°.

GABINETE ORTOPEDICO FARRE - Fundado en 1897-. 
Calle Marqués de Valdeiglesiar, n.® 5. Madrid - C. P. S. 354.—

Santo Tomás: De 9 a 13 y do 
16 a 19; Basflica de San Vi
cente: De 11 a 13 y de 15 s 
20; Convento de Santa Tere
sa: De 9 a 13,15 y de 15 a 20; 
Encarnación: De 10 a 14 y do
15 a 18; 
y de 15 
11,30 a 
de 16 a

San José; De 10 a 14 
a 18; Murallas: De 
13 (festivos también 
18). Días de ilumina-

ción de Ias Murallas, todos los 
sábados, domingos y festivos; 
Museo de Arte Oriental del 
Real Monasterio de Santo To
más, de 9 a 12,30, y de 15,30
a 20,30.

ORGANIZACION 
NACIONAL DE CIEGOS 
Número premiado el día 29:
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AMBULANCIAS

ANTONIO AIVARTZ
SERVICIO PERMANENTE
Telf, 2112 20 AVILA
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"El porveoir inusical esta eo 
el "Fflih" (ffliisica lomiúiicb)

Todos ellos sienten verdadera afición, aún más, verdadera pasión 
por el “folk”. Ninguno de ellos pasa de los 23 años. Son jóvenes, ale
gres, estupendos, únicos. Forman el conjunto musical español de ma
yor número de componentes: ocho. Son “Nuestro Pequeño Mundo”. 
Pero, para ellos, el mundo no es pequeño, su universo no es sólo la 
canción, sino todo lo creado, la gente, las cosas, la naturaleza... Can
tan porque cantando es la mejor manera de decir hoy día las verda
des, de comunicarse unos con otros. Su música es distinta; buscan 
las canciones que han desaparecido o están en decadencia. Esas son 
las que prefieren, porque, en su día, llegaron muy hondo a quienes 
las escuchaban.

UNA CANCION LLAMADA “OH SINNER MAN”
Es la canción más escuchada y cantada de los últimos meses. Se 

han vendido discos a millares y, su éxito, sobrepasa, incluso, las fron
teras nacionales. La cantan en inglés pero no importa, ya que estos 
muchachos son maravillosos cantando en este idioma. “Oh sinner 
Man”, es una canción folklórica, pegadiza, muy americana pero que 
gusta al que la escucha, ya que, en seguida, invita a tararearía. Con 
este disco, se han colocado en la cima de los conjuntos musicales se
rios de nuestro país.

UNIVERSITARIOS
Lo que les distingue también de los demás conjuntos y agrupacio

nes musicales, es que todos ellos, los ocho, son universitarios.
Pat, acaba de terminar Filosofía y Letras; es una chica de aire 

infantil, inteligente y simpática.
“Me gusta el cine, la novela moderna, la escultura, la pintura y el 

“folk-song”. Mis_ preferidos, musicalmente hablando, son “Paul and 
Mary”, Paco Ibáñez y Joaquín Díaz. Ahora es cuando, en nuestro país, 
camienza a aceptarse la música folklórica. Creo que nosotros podemos 
hacer mucho en este sentido”.

El otro componente femenino del grupo es Laura. Sus melenas son 
largas y lacias, su rostro es un encanto con cierto aire lánguido. No 
se maquilla nunca y, desde luego, no le hace ninguna falta. Tiene 
19 años y es madrileña “hasta la médula”. Estudia Arte y Decoración.

—Mi cantante preferida es Joan Báez; pienso que, a partir de ella, 
se ha revolucionado totalmente el “folk”. La música folklórica tiene . 
un gran porvenir. Aún no es muy conocida, pero “pegará” duro en el 
futuro, a pesar de qne no es comercial.

EL PORVENIR MUSICAL ESTA EN EL “FOLK”
Como todo el mundo sabe ya, los otros seis componentes del grupo 

son varones: Jaime Ramiro, “el barbas”, es el “anciano” de todos 
ellos. Tiene 23 años y es también madrileño. Estudia Arte y Decoración.

—La música folklórica ha sido siempre la más apreciada por mí. 
Con ello, no quiero decir que no me gusten las demás o que las des
precie. Todo lo que sea creación, supone mérito. Nosotros podemos 
hacer mucho por el “folk” en este país. Al menos lo estamos inten
tando.

Ignacio Sáenz de Tejada, catalán, de Barcelona, tiene 20 años y 
estudia tercer curso de Económicas:

“El porvenir musical está en el “folk”. Lo que más me interesa de 
cada país es su música folklórica, aunque no por ello dejo de admirar 
a los clásicos. Sin ellos, no seríamos nada, musicalmente hablando”.

José María Martínez, al que llaman “Chema” sus compañeros, tie
ne 20 años, es madrileño y también estudia tercero de Económicas.

—Mi pasión es el teatro, el “jazz” y el “folk”. Nuestro folklore es 
diferente al de los demás.

“Nuestro Pequeño Mundo” cuenta con dos hermanos en su grupo. 
xA.mbos son de Palma de Mallorca y se llevan un año de diferencia. 
Desde los cuatro años viven en Madrid y se llaman Juan-Alberto y 
Gabriel Arteche. El primero estudia Arquitectura y Gabriel Caminos. 
Ambos son entusiastas de los deportes y el automovilismo. Coinciden 
en que, en un futuro próximo, la música folklórica será hondamente 
conocida en España.

El último del grupo, en citar aquí, tiene también 20 años. Es na-
cido en Lugo y se llama Juan Ignacio Cuadrado. Estudia 
le entusiasma el cine y la fotografía.

El contesta a mi pregunta de lo que es el mundo:
“El mundo es una gran familia que debería unirse. Es 

que estemos desunidos, pero con amor podía solucionarse 
“OJALA NUESTRAS CANCIONES SE ESCUCHASEN EN

Químicas y

un desastre 
todo”.
LA LUNA”

—'¿Qué opina “Nuestro Pequeño Mundo” sobre la conquista 
la Luna?

de
Es Laura, quien me contesta:
“Creo que es la hazaña más importante de todos los 

parece estupendo, ya que es una oportunidad magnífica 
un futuro nuestras canciones se oigan en la Luna”.

Así es “Nuestro Pequeño Mundo”, un gran conjunto

tiempos, 
para que

Me
en

musical que
está sabiendo hacerse querer por todos. Un conjunto que lucha por 
conseguir revalorizar las canciones pasadas de moda y de honda rai
gambre popular. Títulos como “Me casó mi madre”, “Oh Sinner Man” 
y el último que han lanzado “Tres hojitas, madre”, ya sirven para 
acreditar a cualquier grupo musical. “Nuestro Pequeño Mundo” es 
ambicioso y sabe ló que quiere.

EL CANTE FLAMENCO
BELMONTE: «El cante se ha mixtificado
en todas las épocas»

BARRIOS: «Desde los años treinta hasta hac: 
poco, el fiamenco auténtico se defendía en es 
reducto de los hombres del campo y del mar *

Sobre el flamenco se ha ha
blado y escrito largo y tendido. 
Lo cierto es que esta represen
tación tan genuina de Andalu
cía tiene sus defectos y virtudes. 
Ha empezado por tierras sevi
llanas las primeras reuniones 
de cante flamenco. En Utrera 
se celebró el “Potaje”, vienen 
luego, la reunión en Puebla de 
Cazalla, el “gazpacho” de Mo
rón, “La caracolá” en Lebrija, 
etcétera, como un marathón 
flamencólogo que intenta expo
ner el cante flamenco sin mix
tificaciones a base de exponer 
a los aficionados ese cante hon
do que interpretan las primeras 
figuras del cante flamenco que 
se encuentran en esta zona Sur 
de España. En Sevilla, hasta en 
el pasado curso universitario, el 
cante flamenco ocupó preocu
pación en las aulas de la Uni
versidad hispalenses y se cele
bró unas jornadas de cante fla
menco. ¿Pero se canta hoy buen 
flamenco? ¿Tiene problemas el 
cante flamenco? Vamos a son
dear entre varios expertos y 
cantaores profesionales y afi
cionados que en Sevilla se dan 
en cantidad y ellos nos van a 
explicar, con su sabiduría de 
conocedor del duende del cante, 
una serie de facetas del mo
mento actual del cante fla
menco.

do cantaores que hacen cantes 
puros y no hay que olvidar que 
el cante es personal, y el can
taor tiene que ponerle algo suyo 
y no ser una copia de los estilos 
antiguos. O sea, que el cantaor, 
dentro de unas normas, tiene 
que hacer su creación. Sobre las 
cualidades que debe tener el 
cantaor, puedo decir, concreta
mente, que tres: voz, sentimien
to y talento.

¿El “duende”? Es difícil con
siderar la definición de lo que 
es el duende, ya que el gran 
Federico García Lorca necesitó, 
nada más y nada menos, que 
una magnífica y exhaustiva 
conferencia para explicar lo que 
para él, significaba el “duen
de”. Es algo impalpable. Y lo 
que sí me gusta afirmar es que, 
tan difícil es el que un cantaor 
tenga “duende”, como que el 
que escucha esté preparado pa
ra captarle. Un mismo cantaor 
puede cantar con “duende” un 
día y, al día siguiente, ni sen
tirlo, ni transmitirlo. Una defi
nición maravillosa fue la de 
Rafael “El Gallo”, que decía que 
el “duende” es como el que tie
ne un misterio que decir y lo
dice. Sobre qué línea sigue 
el flamenco, puedo decir 
sigue una línea hacia metas 
ras y que debemos procurar 
tre todos que no se desvíe.

hoy 
que 
pu- 
en-

grupo de 
cuchar.

De la 
meneo se

amigos que se «
mixtificación i 
habla, pero co

mentos que sólo tienen 
medias.

Porque si bien es cie: 
hace cuarenta años po 
ladearse la pureza de i 
nuel Torres, un Chacói 
Gloria, no es menos cie 
lo que entonces imperab 
fandango, mientras era 
do el arte y la vida de
más Pavón o un 
gel.

Las cualidades 
tener el cantaor
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que c 
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sensibilidad, afición, ser 
la responsabilidad, en t 
labras: corazón, cabeza 
ganta.

El flamenco sigue un
ascendente, hacia 
arte auténtico.
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Los problemas en C.
flamenco son los
los que insisten

que p 
en el ,

de dar “gato por UetoTh

Opinan los expertos
NARANJITO DE TRIANA: «El fiamenco sipue una 
línea ascendente»

PALMA: *E1 flamenco se canta mejor en annellos 
rincones fle Andalucía donde aún no ha llegado
la comercialización y la adulteración

cólogo, ni mucho menos, sino 
un profesional, de la pluma que 
escribe sobre flamenco —entre 
otras muchas cosas—, al que 
procura servir en la medida de 
sus posibilidades.

Sobre las cualidades que de
be tener el cantaor son 
cialmente tres: tener

Por FeíDaDdi CEllH

! ÍDemocracia nueva 
i pluralismo
> político

RAFAEL BELMONTE: ESCRI
TOR FLAMENCOLOGO

—Sobre si se canta más o me
nos flamenco que antes, esta 
pregunta tiene para mí un do
ble sentido. Hoy se canta, o me
jor dicho, se escucha cantar 
más que antes por la prolifera
ción de festivales flamencos, 
tablaos, reuniones, etc., que 
existen; pero creo que se canta 
menos desde el punto de vista 
del cante no profesional. O sea 
del cante que nace para acom
pañarse en el trabajo, para el 
recreo íntimo. Acerca de dónde 
se canta mejor el flamenco, per
sonalmente, tengo que decir 
que, donde se canta mejor, es 
en Sevilla. Y lo digo porque 
tengo la suerte (no digo a dia
rio, pero sí con mucha frecuen
cia), de escuchar en Sevilla a 
los mejores cantaores de la ac
tualidad. Mi amistad con ellos, 
mi contacto casi continuo, me 
permite escucharlo en la inti
midad. No hay que olvidar la 
tierra donde se canta también 
buen flamenco como es en Je
rez, Cádiz, Utrera, etc. Mi teo
ría personal es que, donde se

Sobre la 'afición, diré que en 
esto podíamos señalar que son 
muchos los llamados y pocos 
los elegidos. Para ser aficionado 
al cante lo principal es que hay 
que sentirlo.

Por último y contestando so
bre los problemas actuales del 
flamenco, creo que hay mucho 
profesionalismo y escasa can
tera; pero soy optimista y un 
pueblo que sabe expresarlo to
do en una simple copla, es ca
paz de revivir y mantener algo 
hondo y profundo como es 
nuestro cante. ''

que mantienen los quel 
ren el “gato”. '

Existe una afición ent 
sin duda, pero es más 
tante la que represent 
muchos que quieren ap 
entre los que me induje 
que me interesa decir ; 
no soy eso que llaman f

æ

ni 
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NARANJITO DE TRIANA: 
CANTAOR DE FLAMENCO
—Hoy se canta más que an

tes, porque hay más cantidad 
de intérpretes. Antiguamente, 
para encontrar un “cantaó” 
había que buscarlo en un “col- 
mao” o en un café cantante. 
Hoy el flamenco llega a todos 
los públicos, a través de los fes
tivales y los discos.

Donde se canta mejor el fla
menco es en Sevilla, Jerez y en 
Cádiz con los puertos. El lugar, 
un cuarto, entre buenos aficio
nados. El “cantaó”, así no se 
enfrenta cón un público más o 
menos profano, y entonces da ' 
todo lo que tiene y siente.

Creo que sí, que hay mixtifi
cación; cosa muy humana, por
que todos los cantaores de la 
historia han modificado los 
cantes a sus cualidades y tem
peramento. Como, por ejemplo, 
don Antonio Chacón, que en
grandeció los cantes de Levan
te, así como Enrique el Mellizo, 
que recreó una escuela propia; 
de ahí que hoy se hable de los 
cantes de Silverio, de Tomás el 
Nitri, etc.

voz, 
nar

El 
una

conocer los cantes y 
el ritmo.
flamenco creo que

esen- 
buena 
domi-

sigue
linea ascendente; puesto

que todos los cantaores se pre
ocupan de aprender al máximo, 
para dar la mayor pureza posi
ble a sus cantes sin olvidar que 
cada cantaor tiene que aportar 
algo. Si no estaríamos encasi
llados y no habría evolución.

¿Problemas? Me parece que el 
problema más grande que te
nemos es cultural. El público 
que asiste a un espectáculo fia
meneo, en un 
no conoce los

gran porcentaje, 
cantes, no sabe

de compás, ni define si va mal
la guitarra o el cantaor. Por
ello corre el riesgo de culpar 
injustamente a uno o a otro. 
Esto perjudica mucho, tanto al 
que canta como al que acom
paña.

Existe una afición extendida, 
desde luego, en minoría. Y hay 
una afición que tiene un inte
rés grandísimo en aprender. Lo 
que hemos de hacer los flamen
cos —ya que estamos en un mo
mento de recuperación—, es dar 
a la afición lo que, verdadera
mente, está reconocido como 
puro y no ser tan rígidos con 
esta nueva generación de can-

escucha cantar bien, es 
hay un buen cantaor.

Sobre la mixtificación 
cante flamenco, diré que

donde

en el 
se ha

•exagerado mucho sobre esto y 
se está exagerando demasiado. 
El cante se ha mixtificado en 
todas las épocas, siempre que ha 
surgido un cantaor que por, sus 
condiciones artísticas, no podía 
con ciertos estilos y los adapta
ba a su hiansra. Yo puedo afir
mar que hoy existe un plantel

MANUEL BARRIOS: MIEMBRO 
DE LA TERTULIA FLAMENCA 

DE SEVILLA
—Creo que se canta más en 

las grandes urbes y menos en 
los pueblos. Desde los años 
treinta hasta hace poco, el fla
menco auténtico se defendía en 
el reducto de los hombres del 
campo y del mar. Hoy, salvadas 
las lógicas excepciones, en los 
pueblos 'se han impuesto, por 
desgracia, las rumbillas de “ma
tute”, mientras en la ciudad 
crece el número de los buenos 
intérpretes. Es esto último —la 
concentración de grandes artis
tas en los núcleos urbanos—, lo 
que determina tal fenómeno.

En Sevilla y en verano. ¿Dón
de se va a cantar mejor que en 
una ciudad donde están Anto
nio Mairena, Pepe Marchena, 
x^ntonio Núñez “Chocolate”, Na
ranjito de Triana y, a dos pa
sos, Pepe Meneses? En cuanto 
al sitio, indudablemente, en un 
cuarto, al aire libre con una co
pa de vino y acompañado de un

ES DE TODO EUIUNDCÍ . REPORTAJB^ETOWELMUNDO^REW^^iï^LÎÏïiL^^

taores, permitiéndole que, sin 
virtuar los cantes, si el intér
prete tiene posibilidades, talen
to y facultades, pueda mejo
rarlos.

JOAQUIN PALMA GAMIZ: 
ESTUDIANTE Y CANTAOR 

AFICIONADO
—Actualmente, creo 

canta más flamenco. En 
a la divulgación de este

que se 
cuanto 
arte se

está haciendo cada día más ex
tensa, por mediación de los in
numerables festivales, que tie
nen lugar a lo largo del año, 
así como por la puesta en el 
mercado de grandes cantidades 
de discos, que suscitan el inte
rés de los que somos aficiona
dos, y despiertan a aquellos que 
llevan en el interior la fasci
nante y grandiosa semilla del 
cante. Hoy se canta más que 
antaño y, consiguientemente, el 
cante cada vez se halla más 
adulterado, aunque no mucho, 
afortunadamente, pues existe 
una rninoría, por desgracia muy 
reducida, que lo mantiene en 
una pureza y en una línea de 
exactitud tal y como el cante 
lo requiere, y opino que esta 
minoría de cantaores y de crí
ticos llevan sobre sus espaldas 
la responsabilidad de pugnar 
por la no comercialización del 
cante, tendencia actual, des
afortunadamente en boga.

El flamenco se canta mejor 
en aquellos rincones de Anda
lucía a los que no ha llegado 
dicha adulteración. Y es, pre
cisamente en los pueblos, sin 
menospreciar las capitales de 
nuestra región, donde todavía 
puede escucharse, en las direc
trices de una máxima pureza y 
del más profundo estilo, el gé
lido torrente de una “seguidiya” 
o los inquietantes tercios de una 
bien marcada soleá; y prueba 
evidente de ello es que, un ele
vado porcentaje de los cantao
res de flamenco actual, vivieron

F El 18 de Julio de 1936 signi- 
» ficó la quiebra de la democra- 
k cia española por cuanto nues- 
k tros padres o hermanos, no pú- 
1 diendo entenderse de palabra, 

optaron por la reyerta colectiva 
, y organizada, con una doble 

maquina de arrasar y matar.
, La injusticia social ejercida 
1 por los poderosos y padecida 
' por los débiles, la incultura ex

tendida sobre masas enteras, 
una propaganda venenosa que 
nombraba la sangre y el odio 
al corazón caliente del hombre 
español, una derecha muy dere
chista y una izquierda muy ra
dical, la falta de generosidad de 
los unos ,y la importancia de 
los otros, los tentáculos y las 
consignas de dos mundos que 
pronto se enfrentarían en una 
guerra mundial, un hambre 
atrasada de actos heróicos dig
nos de romance 0 de soneto... 
Todo esto y muchas cosas más 
fueron la causa colectiva de 
aquella guerra entre hermanos.

Ahora, pasado el tiempo de 
una generación, se anuncia el 
nacimiento de una nueva de
mocracia a la española, toda vez 
que se culmina el proceso cons
titucional abierto por la ley Or
gánica en 1966.

Esta democracia nueva —cu
yo remate será la ley sindical— 
abre otra vez el pluralismo po
lítico entre los españoles con la 
esperanza de que no acabe nue-

vamente en otro diálogo de ca
ñones.

Una síntesis de democracia 
orgánica y democracia asociati- * 
va que nos libre del partidismo ’ 
y también de la atonía política, * 
una nueva voluntad de com- 1 
prensión y de diálogo, la ambi- 1 
ción de una España sin exila- 5 
dos, la capacidad generalizada « 
de compromiso, el respeto a las 
opiniones ajenas, pero también j 
la firme convicción de que no j 
es posible convivir sin acatar ] 
unas reglas de juego refrenda- ; 
das por el pueblo.

El asociacionismo' político < 
—que tendrá su reflejo en el J 
sindical— es la gran novedad 3 
del momento. ¿Perderemos esta J 
nueva oportunidad O' sabremos 
aprovecharía.? Yo estoy seguro 
de que en este camino se en- u 
cuentra la salvación de España. V 
Me refiero a su salvación del ’, 
peligro que ha padecido desde 1' 
fines del siglo' XVIII: verse v 
continuamente partida en dos < 
pedazos, como si la democra- <' 
cia no hubiera podido aclima- J 
tarse entre nosotros. Ahora, ,¡ 
por el contrario, cuando' nO' ha- 1 
ya partidos que nos azucen a S 
los unos contra los otros, que ¡ 
no acepten el diálogo sin dis- ¡ 
cutir previamente todo' lo di- J 
vino y lo humano, olvidando' el € 
servicio a la comunidad, es po- X 
sible que podamos construir x 
juntos y en paz nuestro' futuro. » 
Dios quiera que así sea. c

Cristo llegó ayer

y bebieron 
cantes que 
más viejos 
de la más

en los pueblos los 
escucharon de otros 
que sie mpre gozaron 
perfecta escuela. A

título informativo, son pueblos 
famosos de nuestra Andalucía
cantaora : 
Frontera, 
te G-enil, 
cantaores

Mairena, Jerez de la 
Utrera, Lucena, Puen- 
pueblos en que los 
de nuestro tiempo

han aprendido ese difícil arte. 
No obstante, en las capitales de 
provincia se canta también mu
cho y bueno, aunque, tal vez, la 
influencia de los tablaos turís
ticos repercuten dejando entre
ver el alejamiento de los cáno
nes del cante.

EUROPA PRESS.

Los primeros misioneros cris
tianos no llegaron ’ a Uganda 
hasta 1877. Eran miembros de 
la «Church Missionary Society». 
Acudieron respondiendo' al lla
mamiento del gran explorador 
Stanley, que llegó a Uganda en 
1875 e intuyó genialmente la 
magnífica disposición que aquel 
pueblo tenía para recibir y 
aceptar plenamente el anuncio 
del Evangelio. El 15 de noviem
bre de 1875, Stanley escribía al 
«Daily Telegraph» una impre
sionante carta, en la que, entre 
otras informaciones, decía las 
siguientes palabras textuales:

«¡Oh!, ¡qué piadoso y prác
tico debe ser el misionero' que 
venga aquí! ¡Qué campo y qué 
cosecha de mieses para la hoz dé 
la civilización! Debe ser, en la 
práctica, el maestro cristiano, 
que enseñe a la gente a ser cris
tiana, que cure sus enfermeda
des, que construya sus casas y 
extienda —como un marine
ro— su mano a todos. Este es el 
hombre que hace falta... No 
tengáis miedo en gastar dinero 
para una misión de esta ín
dole.»

Dos años después de la lle
gada de los misioneros protes-

tantes, el año 1879, 
primeros misioneros 
tres Padres Blancos 
ciente congregación

llegan los 
católicos ;. 
de la re- 

fundada
por el Cardenal Lavigere. Líe- ^ 
garen a las orillas del lago Vic- 1 
tcria y ascendieron en Kampa- c 
la a la colina de Rugaba, donde J 
hoy se alza la catedral de la ar- J 
chidiócesis. El viaje de los Pa- J 
dres Blancos a Uganda fue una j 
odisea legendaria. Habían sali- 1 
do de Francia el 22 de abril de 1 
1878. Llegaron a Zanzíbar el i 
30 de mayo del mismo año y no 1 
arribaron hasta las orillas del X 
lago Victoria, en Uganda hasta i 
el 11 de febrero de 1879- y

La marcha por el interior del C 
continente desde Zanzíba-r fue ç 
un calvario : senderos imposi- < 
bles a través de la selva, lluvias J 
torrenciales, falta de agua po- 
table, mosquitos, fiebres, robo 1 
del equipaje, deserción de los 1 
jporteadores, maluchas forzada^ J 
por las llanuras tórridas o por j 
pantanos enfangados. Pero des- V 
de el primer momento los mi- y 
sioneros católicos comprobaron y 
la verdad de la intuición de y 
Stanley: aquel pueblo' era una y 
buena tierra para la siembra del y 
Evangelio. ç
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de tropas norteamericanas en Alemania 
Más de la mitad de la cantidad 
convenida será empleada en 
adquirir material de querrá

ï^::^ los Países Bajos aflíjlan severas 
mefliflís Be seguiiilaB en sn espario aéreo

forma siguiente: 770 millones, 
o sea, más de la mitad, serán 
empleados en la adquisición de 
material de guerra; otros 120 
millones en mercancías de ca’ 
rácter civil y, el resto, o sea 
570 millones, se pagará por 
medio de varios procedimien
tos (inancieros, especialmente 
la adquisición de bonos del Te
soro norteamericano. Esta solu
ción fue adoptada también en 
años anteriores.

El acuerdo de adquirir más 
material de guerra en los Esta
dos Unidos causará sin duda, 
disgusto en el ministerio de De-

íV»^íV»^^V^^V»z^Vi^A»»zAí»^*\«^*\«^X*̂ A*

• El dominio de un vehícu
lo depende, más que de la 
pericia del conductor, del 
perfecto control de la üa.- 
locldad.

EL DIARIO DE AVILA

BONÑ.—(Crónica de EU-. 
ROPA PRESS, recibida por te
lex, en exclusiva para este pe
riódico).

El Gobierno de ,la Alemania 
occidental, después de varios 
meses de difíciles negociacio
nes, ha accedido a pagar a los 
Estados Unidos, en moneda pro
pia, el equivalente de 1.460 mi
llones de dólares en los dos 
próximos años. Esta cantidad 
está destinada a compensar las 
pérdidas en dólares que ocacio- 
na la presencia de las tropas 
norteamericanas en Alemania, 
las cuales contribuyen al déficit 
de la balanza de pagos de aquel 
país. Con la Gran Bretaña exis
te el mismo problema para com
pensar los gastos del Ejército 
del Rhin y, desde hace sema
nas se negocia para buscar su 
solución.

El acuerdo con los Estados 
Unidos solo ha sido posible des
pués de unas negociaciones más 
largas que lo corriente. Por 
primera vez, los Estados Uni
dos han adoptado una actitud 
muy dura en esta cuestión, pro
bablemente, como consecuent- 
cia de la política del presiden
te Nixon de disminuir, a toda 
costa, el déficit de la balanza de 
pagos, como parte de la lucha 
contra la inflación. Esta vez, 
por otra parte, parece que los 
Estados Unidos no han utiliza
do, como instrumento para con
vencer a los alemanes, de la an
tigua amenaza de una reducción 
de sus fuerzas en Alemania. 
Parece que los argumentos de 
Ias dos partes han sido funda
mentalmente de tipO' moneta
rio y qúe, más que de proble
mas militares, se ha hablado de 
las pasadas presiones para con
seguir la revaluación del marco 
y de otros temas más o menos 
relacionados con estos asuntos.

En un primer momento, los 
alemanes ofrecieron pagar el 
ochenta por ciento del total 
exigido por los norteamerica
nos que ascendía a 1.700 millo
nes de dólares. La delegación de 
los Estados Unidos, presidida 
por el secretario de Estado ad
junto, Nathaniel Samuels, insis
tió en recibir la totalidad de es
ta cifra. Después de complica
das negociaciones, se llegó a un 
compromiso. Los alemanes pa
garán el ochenta por ciento de 
los gastos, pero con la condi
ción de que los intereses deven
gados por los bonos norteameri
canos, que serán adquiridos por 
la República federal, sean in
gresados en un fondo especial 
que deberá ser invertido en los 
Estados Unidos.

Los 1.460 millones de dólares 
que Alemania pagará a los Es
tados Unidos en los próximos 
dos años, serán repartidos de la

los Koliolleros
Probando una vez 

este café, será usted 
cliente fijo.

También conviene 
recordarlo a la hora 
del aperitivo.
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VaUespín, 16. Teléf. 212862. 
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fensa de este país. Los; alemanes 
opinan que tienen ya demasia
das armas norteamericanas y 
comprenden que, mientras so 
les imponga su compra no con
seguirán desarrollar una autén
tica aeronáutica que, por diver
sos motivos, no consigue recu
perar su nivel de antes de 1945.

Tampoco gustará mucho es
ta solución en Londres. El Go
bierno británico esperaba, en 
efecto, convencer a los alema
nes para que adquiriesen el 
avión «Harrier» de despeguej 
vertical y otro armamento bri
tánico. Esperaban también que 
los alemanes accedieran a coo
perar en investigaciones sobre 
futuro material de guerra. La 
obligación de invertir una can
tidad tan elevada en armas nor
teamericanas impedirá, proba
blemente, que todos estos pla
nes sean puestos en práctica.

La decisión que comentamos 
puede influir también en el 
tipo de motor que debe llevar 
el avión de combate que van a 
construir conjuntamente la 
Gran Bretaña, Alemania e Ita
lia. Serán construidos mil avio
nes de este tipo, de los que, 
seiscientos, serán adquiridos por 
Alemania. Dadas las circuns
tancias, lo más probable es que 
un motor norteamericano sea 
preferido al «Rolls Royce» que 
ofrecían los británicos.

Por lo que se refiere a las ne
gociaciones sobre las compen
saciones a la Gran Bretaña, pa
rece que los alemanes acceden 
a pagar el ochenta por ciento de 
los 215 millones de dólares que 
se les piden. Pero se ignoran 
los detalles que siguen siendo 
estudiados por los negociado
res.

Colin LAWSON

tledrodomésticos exclusivos PHILIPS
GUMERSINDO PAIOMO E HIJOS

Estamos en primera fila. Nuestros modernos talleres de repara
ciones están siendo la admiración de todos los abulenses. Con^ 

fíenos su encargo y quedará altamente sorprendido.

Avda, de José AntoniOv 30 AHILA

Hace unos días un avión de 
la KLM casi chocó con otro 

procedente de España
A partir de ahora los cinco canales 

aéreos del país no admitirán más que 
nn avión cada diez minutos

LA HAYA.—(Crónica de 
EUROPA PRESS,, recibida por 
telex, en exclusiva para este pe
riódico).

El ministro holandés de 
Transporte ha establecido se
veras medidas de seguridad en 
el espacio aéreo de los Países 
Bajos para evitar que se pro
duzcan accidentes a causa de la 
densidad del tráfico' aeronáutico 
que atraviesa el país. De ahora 
en adelante, solo será admitido 
un avión cada diez minutos en 
cada uno de los cinco canales 
aéreos que son posibles sobre 
Holanda. De esta forma se evi
tará, o por lo menos, esto se es
pera, toda posibilidad de choque 
que irá siendo cada vez más po
sible a medida que vaya au-

Se venden 
pisos mny céntri
cos, Hoyo en ma
no. faciliilades de 
pago. Razón: Bar 
Restaurante Sol. 
Carretera de Ma
drid a Salamanca 

mentando el número de aviones 
que, en un momento dado, se 
encuentren sobre el país.

La decisión del ministerio' de 
Transportes fue dada a conocer 
repentinamente y según se ha 
informado, no solo afectará a 
los vuelos que lleguen o salgan 
del país sino también a los que 
pasen sobre Holanda sin tornar 
tierra en ningún aeropuerto'.

La medida ha sido adoptada 
para favorecer la seguridad dé 
los pasajeros que, según el mi
nisterio de Transportes, se en
cuentra en peligrO' no solo' por 
la densidad del tráfico*  sino por 
la huelga de «cumplimiento' de 
todos los reglamentos» que 
viene efectuando el personal de 
control de vuelo de ser puerto 
internacional de Schuphol, en 
Amsterdam. Es posible que, 
cuando termine esta situación, 
las normas adoptadas sean sua
vizadas, pero se cree poco pro
bable que sea restablecida sin 
modificación alguna el anterior 
régimen de vuelos sobre el país.

El antecedente inmediato*  de 
esta decisión es el incidente ocu
rrido días pasados, cuando un 
avión de las líneas aéreas ho
landesas KLM, casi chocó' en 
vuelo con otro aparato proce
dente de España. Son muy nu
merosos les vuelos en dirección 
a dicho país én esta época del 
año a causa de los desplaza;^ 
mientos de los turistas.

Por lo que se refiere a los 
empleados del control de vuelo 
de Shiphol, desde el viernes de 
la semana pasada efectúan su 
protesta en la forma de «cum
plimiento integral y minucioso 
de todos los reglamentos». Di
chos empleados tienen, segúh 
la ley holandesa, categoría de 
funcionarios públicos y, por lo 
tanto, no pueden declararse en 
huelga.

El dirigente sindical del per
sonal de control de tráfico, Theo 
van Gaalen, de treinta y dos 
años, ha desmentido, de todas 
formas, rotundamente, los ru
mores que habían circulado en 
el sentido de que sus compañe
ros se negaban a utilizar el ra
dar y, por lo tanto, ponían en 
peligro las vidas de los pasa
jeros.

Los empleados del control 
aéreo piden un aumento de sa
lario, de forma que, el que re

ciban en el futuro, sea equiva
lente a los dos tercios del que 
tienen asignado los pilotos. Des- 

e hace dos días, negocian los; 
Llegados de los funcionarios 
el control aéreo con represen

tantes dei ministerio de Trans
portes, pero existen muy pocas; 
probabilidades de éxito. El gre
mio de los empleados del con
trol al que pertenece, por lo 
menos, el ochenta por ciento- 
de! personal, no es reconocido**  
por Ias autoridades y, por Io> 
tanto, no ha sido invitado a las; 
conversaciones.

Como primera consecuencia,, 
las medidas de limitación de 
vuelos decididas por el ministe
rio de Tíransportes, obligarán? 
a suspender muchos vuelos yx 
anunciados y todas las líneas; 
aéreas que utilizan los aero
puertos holandeses resultarán 
jafectadas. Un portavoz de lai 
KLM ha dicho, sin embargo, 
que los efectos de las nuevas- 
normas no se podrán ver clara
mente hasta dentro de unos 
días. «Pero no se preocupen us
tedes», dijo a los periodistas, 
«que nadie se va a quedar en 
tierra. Pueden estar ustedes se
guros de ello».

El problema que se ha plan
teado ahora en los aeropuertos 
holandeses pone, una vez más, 
de manifiesto, las dificultades 
crecientes del tráfico aéreo que 
no harán más que aumentar 
cuando entren en servicio los 
gigantescos aviones «Jumbo» y 
los modelos supersónicos. Por- 
ello, en algunos círculos aero- 
náutico-s holandeses, y también 
de otras nacionalidades se em
pieza a hablar de la convenien
cia de celebrar una conferencia 
internacional sobre estas cues
tiones y se indica que el marco 
de la OACI sería el más adecua
do para ello.

S'/zc MASTERMAN

Ipreala a [ooiadiin 
AUTO ESCUELA 

PRIETO
Coches y camión con doble 
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Pekín no disminuirá la belicosidad 
de su política exterior

HONG KONG, 30. 
siva para Efe de la

(Exclu- 
agencia

CNA).—Un comentarista, muy 
experto en las cuestiones de la 
política de China roja, ha ex
puesto. en un artículo apareci
do en esta ciudad su pensa
miento respecto a la agresivi
dad de la China comunista ha
cia las naciones libres.

Ha tomado ese colega como 
punto de referencia para expo
ner su punto de vista la recien
te noticia de que los dirigentes 
de Pekín han enviado' doce em
bajadores al extranjero. Pero, a 
juicio de este comentarista, ello 
no va a significar una reduc-

ción en su táctica normal. «Es
tá elarO' —escribe— que la 
pandilla dirigida por Mao Tse- 
Tung no abandonará nunca sus 
intenciones de extender el co
munismo por todo el mundo».

La última revisión de la tác
tica de Pekin, llevada a cabo 
con motivo del reciente con
greso del Partido Comunista 
Chino, indica que uno de los 
objetivos capitales establecidos 
es el de aplastar el imperialis
mo, encabezado por Norteamé
rica, y a los revisionistas, capi
taneados por la Unión Soviéti
ca, sin olvidar a las fuerzas 
reaccionarias de otros países.

Los líderes de los partidos 
británicos apoyan el inpreso 

en el Mercado Común
LONDRES, 30.-— Los líde

res de los tres principales par
tidos politicos de Gran Breta
ña reafirmaron anoche su 
completo apoyo al ingreso bri- 

ttánico en el Mercado Común.
El primer ministro Harold 

Wilson, el líder del partido 
Uonservador Edward Heath, y 
el del. liberal, Jeremy Thorpe, 
coincidieron anoche en sus 
ideas europeistas en una cena 

■ ofrecida en Guildhall.
El primer ministro dijo que 

la política del Gobierno, apo
yada por el Parlamento, con
tinuaba siendo dirigida a lo
grar el ingreso en el Mercado 
Común.

«Nuestra determinación de 
ingresar a la comunidad no ha 
disminuido a pesar de los des
alientos sufridos, y en el re
traso de entablar las negocia
ciones sobre nuestra aplica
ción. Nuestra determinación 
continúa firme».

Por su parte el líder conser
vador Edward Heath, dijo que 

-Europa no podría continuar 
sin Gran Bretaña, y Gran Bre-

taña no podría encontrar su 
verdadera posición en el mun
do moderno sin Europa.

No obstante, indicó Heath 
hay que reconocer las dudas y 
preocupaciones de cierta gen
te sobre los efectos de un fu
turo ingreso al Mercado Co
mún.

«Existe una preocupación 
sobre el efecto que puede te
ner sobre el costo de vida, y 
en la balanza de pagos», re
calcó Heath al mismo tiempo 
que recordaba que no había 
que olvidar las grandes ven
tajas que significaría el ingre
so.

Desde el mes de mayo, Pe
kín Ka enviado doce embajado
res a naciones de Asia, Euro
pa y Africa. No hay que decir 
que los que han ido a países no 
comunistas llevan, como mi
sión principal la de .infiltrarse 
en los organismos locales y lle
var la subversión, en nombre de 
lo que Mao llama «guerra del 
pueblo para la liberación na
cional».

Esos doce enviados lo han si
do a Albania, Francia, Vietnam 
dei Norte, Camboya, Pakistan, 
Tanzania, Guinea, Zambia, Ru
mania, Suecia, Congo (Brazza
ville) y Siria. Sólo los de Fran
cia y Zambia vuelven a sus 
puestos anteriores; los demás, 
son de nuevo nombramiento. 
Vista la relación de los desig
nados, entre los que figuran 
Chang Tung, Wan Tung y 
Wan Yu-Tien, se conoce entre 
ellos a los fieles colaboradores 
de Mao, especialistas en la gue
rra en los frentes diplomáticos, 
según expresión del propio- ca
becilla máximo del comunismo 
chino. Hay que esperar, pues, 
que seguirán la línea dura pa
ra introducir los pensamientos 
de Mao, como primer paso pa
ra sembrar la rebelión.

El “ííailBsi seis» iDvió las 
wsiaí loloaralias de Mirle

Con esto culmina su viaje de 
cinco meses por el espacio

PASAD EN A. (California, 
Estados Unidos), 30.—El «Ma
riner seis» envió anoche a la 
Tierra fotografías de Marte. 
Con las experiencias realizadas 
por esta sonda espacial estado
unidense se pretende recoger 
información y datos diversos 
sobre las posibilidades de vida 
en el «planeta rojo».

El «Mariner seis» ha culmi
nado su viaje de cinco meses 
por el espacio transmitiendo 
fotografías de Marte.

Un comentarista del labora
torio de propulsión del Institu- 
de Tecnología de California ha 
manifestado que la primera se-

rie fue «algo desalentadora» 
comparada con las tomas fo
tográficas obtenidas con los te
lescopios de la Tierra.

La périmera fotografía die 
Marte fue muy interesante por
que muestra la región polar 
blanca. Los científicos han in
formado que es un casquete 
polar compuesto de dióxido de 
carbono, conocido comúnmen
te como hielo seco.

Los «Mariner seis y siete» 
mediante sus fotografías mos
traron zonas de Marte con una 
aproximación de 274 metros. 
—Efe-Upi.

Dr. Mario Pérez
Reanuda su consulta a partir 
del día 1.

Encuentro armado entre tropas 
aliadas y efectivos del Vietcong 

Las gériliilas norteamerhanas fueron de nueve muertos y diez heridos

W cotan

El líder liberal, Jeremy 
Thorpe, dijo que la indecisión 
y cierta confusión —y no el 
general De Gaulle— era lo que 
había mantenido a los británi
cos apartados de Europa.

«La evolución de la Comuni
dad Europea necesita de la 
presencia británica pero la 
presencia británica requiere 
una evolución de la opinión 
pública británica», observó._  
EFE.

m<ss M mundo’
'♦ El primer ministro del Su
dán, Babaker Awadallah regre
só ayer a Jartum después de 
una visita de ocho días a Egip
to y asegurar su ayuda a la cau
sa árabe.

’> Am^homy Emaboro, comisio- 
mado de ¿¡mforímacióm de Nige- 

’ria, declaró amoche em Accra 
que irá a Kampala preparado 
para examémar cmal^uier pro-' 
puesta dirigida' a pomer ¿¿m a 
ia guerra de Nigeria... s¿m com- 
dicio-mes.

W Unjdadeis de artillería is
raelíes redujeron anoche al si
lencio posiciones de mortero en 
el interior de Jordania después 
de que fuese bombardeada una 
colonia judía en el valle del 
Jordán durante treinta minutos, 
según informaciones proceden
tes de testigos.

> La torm^a Ama, la pri- 
mc^ra /ormemfa ^fO'péeo^ ^ L¿ 

■.á'í-adiám se (/¿ngc bac^- g'l mor-

oeste a través del Atlámtico a 
urna velocidad de' 104 Odóme
tros por hora, diez kilómtetros 
m-emos de lo‘ t^ue se comsidera 
mecesario para ser calificado de 
huracam, segum se ha imforma''- 
do em Miami.

® Sayíd Nofal secretario ge
neral adjunto de la Liga Arabe, 
llegó ayer a Jordania, en donde 
permanecerá una semana, para 
tornar parte en la cumbre de 
los dirigentes árabes propuesta 
la semana pasada por el presi
dente egipcio Gamal Abdel 
Nasser.

SAIGON, 30.— Tropas alia
das, apoyadas por aviones 
caza-bombarderos han mante
nido combate con efectivos 
Vietcong en una zona situada 
en las proximidades de la fron
tera camboyana, informa, un 
portavoz estadounidense. Las 
pérdidas norteamericanas fue
ron de nueve muertos y diez 
heridos.

La fuerza aliada encontró 
los cadáveres de 63 Vietcong 
en el campo de batalla, a 48 
kilómetros al oeste de Saigón 
y a siete al sureste de la fron
tera camboyana.

Un portavoz militar ha de
clarado que la lucha junto a 
Camboya se inició durante la 
mañana de ayer cuando un 
grupo de milicias survietnami-

tas entró en contacto con los 
guerrilleros vietcong.

zados 
visión 
dense

milicianos fueron refor- 
por tropas de la 25 di
de infantería estadouni- 
por la tarde. Los alia-

dos fueron apoyados por arti
llería, helicópteros artillados y 
ataques aéreos tácticos. La lu
cha continuó hasta el anoche
cer, cuando las tropas comu
nistas Se retiraron.—(Efe-Upi)

ta
A las diez y cuarto de es- 

mañana se ha efectuado el
entierro del subsecretario del 
Ejército, general de división 
don Carmelo Medrano Ezque
rra, fallecido ayer, siendo con
ducido el féretro desde la capi
lla del Hospital Militar del Ge-

Probable venta de aviones
soviéticos a Malasia

KUALA LUMPUR, 30.—Un 
representante de la industria
aeronáutíca soviética, 
Flerov, ha llegado a 
Lumpur para intentar 
aviones a Malasia.

Kuala 
vender

Flerov dijo en. una entrevis-
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¿Desea aprender a conducir? 
Acula a: DtO - ESGUlil VOlaSCO

Modernos coches y camiones con doble mando. 
Generalísimo, 13-15 — AVILA — Teléfono 211321

ta que los aviones que ofrecía 
tenían sólo aplicación comer
cial. No dijo si había manteni-
do una entrevista con 
presentantes de las
aéreas.

Cree Flerov que 
de pasajeros tipo 
cuyo valor equivale 
millones de pesetas

el

los re
fuerzas

reactor
«Yak-40», 
a unosi 54 
y el heii-

cóptero Kg-26, de unos siete 
raiillones de pesetas podría ser 
vendido en Kuala Lumpur.

Flerov dijo asiimismo que la 
URSS podría ayudar a Mala
sia a establecer una industria
aeronáutica si lo estimaba

neralísimo, al cementerio de 
san Justo y Pastor.
• hr primera partiría d^ l.os 
1.530 oífitornóv^s de‘ fa^ñea- 
dóm e'ypamoh vemdidoií a Yu- 
goeslaida, ha salido ya dei puer- 
fo de Barcelofía, com desamo al 
de Posam, a bordo del carguero' 
edemám «Passai».
• Una orden dei Ministerio 
del Aire que aparece en el «Bo
letín Oficial del Estado» de 
hoy, determina que a partir del 
31 de julio de 1969 quede 
abierto el tráfico aéreo civil, 
nacional e internacional, para 
pasajeros, el aeropuerto de Me
lilla, con horario de utilización 
diurno.
• A los efectos previsíos em 
La ley 152, de des de dretemhre 
de 1963, se declara zoma' de pre- 
feremte localizadém imd/üírí^l 
para h à>fdîAsMla címermato grá
fica, el ierito-fio' de les rmumici- 
pios de Almeria, Fabermas y 
Nijar.
• El niño de la virgen del 
Juncal, tedrá pronto en su cabe
za una nueva corona que susti
tuirá a la que fue robada hace 
algunos meses y que aun no ha 
sido recuperada. La nueva co
rona ha sido donada por un ve-

opo rt uno.—( Efe -R eu ter ).
•■^^ ciño de Irún que no reside ac- 

1 tualmente en la ciudad.

i Fui mwiuii li
I l ' i JílMlí 
! Jíi ¡íiiraif
j HOUSTON (Tejas, Esta- 

1 dos Unidos).—Las ventani- 
1 llas del módulO' lunar que 
1 llevó a los astronautas Ar
fa msfrong y Aldrin hasta la 
1 superficie de nuestro' satéli- 
" te quedaron casi totaJmen- 
1 te obscurecidas por un tor- 
I bellino de polvo momentos 
fa antes de posarse en el suelo, 
J según ha revelado' la prime- 
I ra película cinematográfica 
I en color del descenso que 
1 fue mostrada ayer en Hous-

1 La película de siete mí- 
5 ñutos y mediO' de duración, 
I dada a conocer por la «Agen 
1 cia Espacial» después de pa- 
tsar a través de un proceso 

de descontaminación, ha 
1 permitido' también que los 
1 técnicos señalaran con exac- 
1 titud el punto del mar He la 
1 Tranquilidad en el que el 
1 módulo lunar se posó el pa- 
1 sado día 20.
I La filmación, real üz a da 
fa desde una ventanilla trian- 

guiar del módulo, se inició 
cuando el ingenio' espacial

I se encontraba a menos de 
1 kilómetro y medio de la su- 
I perficie lunar.

ILa cámara iba montada en 
un soporte en la parte inte- 

j rior de la ventana y los es- 
1 pectadorcs han podido ver 
1 como los cráteres y rocas y 

grandes guijarros de la Lu-
I na se acercaban cada vez 
1 más, mientras Aldrin lleva- 
1 ba al «Aguila» a su punto 
1 de alunizaje.

En un principio la super
ficie lunar parecía toda 
blanca y relativamente lla
na, con sólo unas cuantas 
marcas variolosas en ella, 
pero conforme el módulo 
se iba acercando, las marcas 
se transformaban en cráte
res, las rocas en grandes pe
druscos y los pedruscos en 
gigantescos bloques.

En la parte izquierda de 
la ventana pudieron ver 
también por un momento, 
el gran agujero de ciento 
cincuenta y cinco metros de 
diámetro conocidos como 
«Cráter Occidental».

El doctor John Dietrich, 
un geólogo de la agencia 
espacial, ha declarado que 
se cree que este cráter, fue 
el que Armstrong describió 
«como un terreno de tama
ño semejante al de un cam
po de futbol, lieno' de gran
des bloques».

El piloto automático ha
bría llevado al «Aguila» a 
este lugar si los astronautas 
no se hubieran encargado 
de dirigirlo manualmente a 
un terreno mucho menos ac
cidentado, situado al nor
oeste del cráter.—Efe-Reu-* 
ter.
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John Larch

Que miraban

Quizás pueda contribuir

Ç;tWÿïl‘;iaÇ:

"Reiiuiem por un león

i sea

Juicio

TELE SCOPIO DE LA TELE

La popularidad que pro
porciona la pequeña pan
talla, exime, a veces, de 
tener que dar demasiadas 
explicaciones. Con sólo 
publicar su fotografía, co
mo hacemos nosotros, ya 
está dicho todo eso, en es-

te caso, de que John Larch 
es el actor que interpreta 
el personaje del fiscal Je
rry Miller, en esa no me
nos popular serie de tele- 
filmes —entre otros mu
chos- titulada “Arresto 
y juicio”, que ocupa un

espacio, todas las sema
nas, en la Segunda Ca
dena.

Sin embargo, por este 
solo hecho, no le traería
mos a nuestras columnas. 
El motivo es muy otro. 
Sencillamente que, el po-

Mos D9ia los piolagonislas lie flos loooiiflos 
señes ile lelelilines eiognilis eo L f. L

Sin duda que, a nada 
buenos fisonomistas que 
sean nuestros lectores —y 
espectadores de TVE— ya 
habrán sido reconocidos 
por ellos. Si, en efecto. Se 
trata de Bárbara Bain y 
Carl Betz, protagonistas 
de las conocidas series de 
telefilmes programados 
por Televisión Española, 
“Misión imposible” y “Judd 
el defensor”, respectiva
mente, esta última toda
vía vigente en nuestra pe
queña pantalla.

Como es sabido, las se
ries referidas, de “impor
tación”, son americanas. 
Y sus intérpretes, tam
bién. Ahora, Bárbara y 
Carl han ganado unos im
portantes premios por su 
trabajo en las mismas: 
los premios Emmy, una 
especie de “Oscar” para 
los actores y actrices de 
televisión; el “no va más”, 
por lo tanto. Cuando ellos

se han hecho acreedores 
a ello, por algo será. Cons
tituye algo así como un 
reconocimiento a una 
buena labor interpreta
tiva.

En las presentes foto
grafías, vemos a ambos en 
actitudes características 
de los respectivos persona
jes que les correspondió 
desempeñar.

«Clarence»

de-
con simpa-

en

la pequeña pantalla, 
jándose acariciar...

Pero “Clarence” no ha 
muerto... al menos del to-

Ha muerto

ternura, altía, casi con

EL DIARIO DE AVILA

do. Todavía estará

^ lilis II.lili
’" Ïîlî-ltl'à»

pular actor se encuentra 
actualmente en Madrid, 
con objeto de intervenir 
en la película “Un cañón 
para Córdoba”, en la que 
interpreta el papel de un 
hombre que, en aparien
cia, es un “ gentleman”, 
pero que luego no actúa 
como tal. Se trata de la 
primera visita que realiza 
a España y los pocos días 
que lleva en ella —toda
vía estará unas cinco se
manas más entre noso
tros— le han bastado pa
ra entusiasmarse con núes 
tras cosas: nuestra gente, 
nuestro clima, nuestras 
comidas... y nuestro “ex
celente” vino. El Museo 
del Prado y, en él, las 
pinturas de Goya, le pa
recen magníficas.

El actor, que confiesa 
que la televisión le ha da
do mucha más populari
dad que el cine, ha expli
cado el secreto de que 
pueda representar con 
tanta fidelidad su papel 
de fiscal: por su cuenta, 
ha estudiado Derecho 
Procesal, con el fin de po
der compenetrarse con su 
personaje e interpretar 
mejor su papel. Aunque 
no es este sólo por el que 
se le conoce en España, 
ya que, como es sabido, 
también actúa en “Iron
side”, “Los invasores”, 
“Judd el defensor”, “Doc
tor Kildare”, “Los intoca
bles”, etc.

“Daktari” —esa popular 
serie televisiva de la Pri
mera Cadena que, los 
miércoles por la tarde, 
hace las delicias de chicos 
y grandes congregados 
ante la pequeña panta
lla- está de luto. Uno de 
sus más genuinos prota
gonistas, el simpático 
“Clarence”, personificación 
de mansedumbre —¡él, 
nada menos que erigido en 
rey de la selva!— ha 
muerto. Sin duda que. la 
noticia, será —habrá si
do— acogida con tristeza 
por tantos y tantos niños

bondadoso león. También 
los coprotagonistas de la 
serie; Marshall Thompson, 
Cheryl Miller, Yale Sum
mers... también habrán 
sentido profundamente la 
pérdida definitiva, la mar 
cha para siempre de su 
pacífico compañero, de esa 
especie de perrazo inofen
sivo y bonachón, rey de 
una selva de mentirijillas 
que, como ninguno otro, 
había proporcionado la 
más evidente justifica
ción a eso de que “no es 
tan fiero el león como le

pintan”: compañero de 
fatigas de “Judy”, el 
chimpancé que conquistó 
un “Emmy”, esa especie 
de Oscar para los intér
pretes de la televisión nor
teamericana.

Había sido adquirido a 
bajo precio —como conse
cuencia de su estrabismo— 
como un saldo, por el pro
ductor Ivans Tors. Pero él 
supo desmentir tal valora
ción, dando a ganar mu
cho dinero a su compra
dor, con sólo estar allí, en

nuestros televisores du
rante muchos miércoles. 
Tantos como duren los 
episodios filmados con el 
pacífico león como copro
tagonista de una serie que 
hace las delicias —ya lo 
hemos dicho— de chicos 
y grandes. Además, y pre
cisamente por eso, des
pués, su presencia perdu
rará, durante mucho tiem
po en el recuerdo. Sobre 
todo en el recuerdo de las 
mentes infantiles...

Un nuevo programa taurino: ^^Cartel de toros»
a solucionar el gran problema de Avila

La fiesta nacional está en decadencia: “de capa 
caía”, como diría un castizo. Y, si no, que nos lo di
gan a los abulenses...

Pues bien. La televisión, ese medio de difusión tan 
poderoso, puede contribuir a evitar el vertiginoso 
descenso de la fiesta y aún a conseguir su proniO- 
ción, propósito éste, como puede verse, harto ambi
cioso cuanto loable. Con tan encomiástico objeto. 
Televisión Española viene emitiendo, desde hace 

’ unas semanas (los martes, a las ocho y media), un 
nuevo programa —y un programa nuevo, diferen
te— dedicado al mundo de la tauromaquia. El espa-
cío, corre a cargo, como guionista, director y pre
sentador —todo en una misma persona— de Rafael 
Campos de España, jefe de programas taurinos de 
Televisión Española y un auténtico enamorado de 
la fiesta, actuando como realizador Adriano del Va- 

el cebre'reño

diante la información, que considera fundamental, 
desterrando, al mismo tiempo, esa falsa idea de que 
los toros son una chabacanería del pueblo español.

“Cartel de toros” irá dirigido a todos los públicos, 
aunque tiene a la juventud como objetivo principal, 
mediante una labor de captación. La juventud ac
tual, por lo general, no tiene la afición de sus ma
yores. Quizás influya en ello, no poco, la crisis tau
rina. Sin embargo, es evidente que, en cada español, 
existe, en el fondo, un aficionado a los toros. Tam
bién en cada abulense, aunque muchos lo disimulen 
muv bien. E, incluso, en no pocos, esa afición sola
mente se manifieste por vía de la crítica... no siem
pre constructiva.

De verdad que nos alegraría mucho que, “Cartel 
de toros”, contribuyera a solucionar el gran proble
ma de Avila. Ese gran problema al que se refería, 
en nuestras columnas, hace pocos días, PP-Luis, y 
porque, también nosotros, creemos que es preciso 
comenzar a preocuparse seriamente, si no queremos 
ver convertida nuestra flamante y bonita Plaza de 
Toros en algo inútil.

Í^»W
118, y como locutor, nuestro paisano, 
Angel Losada.

Lo que Rafael Campos de España se 
“Cartel de toros” es, en primer lugar, 
limpiar la fiesta de esos lastres de que

propone con 
contribuir a 
adolece, me
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acto asistió el presidente 
Diputación Provincial, de- 
de la Facultad de Medi- 
decano de la Facultad de

Al 
de la 
cano 
ciña,

del 
co
de 

de-

Domicilio

Fobiaci^a

indica claramente, después 
establecimiento de granjas 
lectivas en algunas zonas 
los territorios ocupados, el
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FORMA DE PAGO

Í i Giro Postal 1 Í Reembolso 
1_ 1 Cobro domicilio 

(Señale lo que le interese I-H)

Situado en las alturas de Golan será explotado
grupo de inmigrantes occidentalespor un

AMBULANCIAS SANITARIAS

su desarrollo

y cuidados de

canciones in-

UN MEA.

UN ANO.

músico -^ elementales,
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Técnica 
mentales : 
pandero.

Formas

fantiles, formación de coros, 
técnica de dirección y armoni
zación de canciones populares.

Improvisación técnica y me
lódica y formación auditiva.

de textos para 
musical.

Cíonocimientos 
la voz infantil.

Repertorio de

historia de la Música e Instru
mentación.

Educación, técnicas y coreo
grafías del movimiento.

de Instrumentos ele- 
flauta, xilófono^ y

U d 1 ifltai n Hira 1! Hffi 1? nn
Información Regional

SEGOYIA.-62 niños y niñas en 
edad escolar recibieron su título 
de capacitación como nadadores

VALLADOLIO.-lnauguración de un nuevo 
pabellón de maternidad y partos en el 

Hospital Provincial

JERUSALEN. (Crónica de 
. EUROPA PRESS, recibida por 

telex, en exclusiva para este pe
riódico).

Israel va a establecer un cen
tro de deportes de invierno 
aunque parezca extraño dada 
su situación geográfica. Para 
ello se ha elegido una zona si
tuada en las laderas del monte 
Hermón, llamado por los ára
bes Jebel el Shaykh, en la zona 
de las alturas de Golan ocupa
da a Siria durante la guerra 
de los seis días. Un grupo de 
jóvenes colonos han tenido la 
idea de ampliar de esta forma 
las posibilidades turísticas de 
Israel con instalaciones más pro 
pias de los Alpes suizos que de 
esta región del mundo y, para 
ponerla en práctica, han recibi
do la máxima ayuda de las au
toridades israelíes.

El futuro centro alpino de 
Israel llevará el nombre de Ra
mat Shalcm. Y si, por el mo
mento por lo menos, le falta 
el carácter de Saint Moritz o 
de Gstaad, probablemente nin
guna otra instalación de su es
tilo puede disputarle el honor 
de ser el centro de deportes in
vernales más político y peligro
so de la historia. Al fin y al 
cabo se encuentra en un terri
torio sometido a una ocupación 
militar y las líneas enemigas se 
encuentran a pocos kilómetros 
de distancia.

Hace poco tiempo el minis
tro israelí de Defensa, general 
Mohse Dayan, se manifestó

Dr. P. le la Lastra 
Alonso

Médico - Dentista 
Rayos X

Consulta de 9 a 11 y de 
4 a 8

Apertura de la Clínica en 
la calle Estrada, 10 y Fé
rreo! Hernández, 2. 1.° de
recha. Teléfono 21 20 97

50.000 
pesetas de entrada 

Viiiti líe gises eo flelle
(Llave en mano) 

Para tratar y verlos; 
Calle Reina Isabel, 3. 

(En colaboración con la 
Caja General de Ahorros).

Arturo Gómez 
Jiménez

Médico odontólogo
RAYOS X

Alemania, 4. — Avila 
Teléfono 21 27 31 

Esquina Reyes Católicos.
C. S. 330.

Su localización geográfica pone 
una vez más de manifiesto los 
planes israelíes de anexión de 

parte de los territorios acupados
públicamente partidario de la 
inmediata anexión a Israel de 
las alturas de Golan. El gene
ral reconoció su preocupación 
por el constante fortalecimien
to dei ejército sirio' a lo* largo 
de la línea de tregua y se de
claró favorable a la creación de 
’una nueva «región israelí» en 
las alturas de Golan añadien
do que en ella hay espacio su
ficiente para que puedan con
vivir los árabes y los judíos.

Ahora un grupo de inmigran 
tes procedentes de diez países 
de la Europa Occidental, de los 
Estados Unidos, de Australia y 
de Nueva Zelanda, han lanza
do la idea de la creación del cen 
tro de deportes de invierno aso 
ciándose para ello con 9 fami
lias israelíes y formado- una em
presa llamada «Monte Hermón, 
sociedad limitada». El monte 
Hermón en realidad se encuen
tra en territorio sirio. Pero- el 
eco de su histórico nombre ha 
sido probablemente considera
do como pubiicitariamente be
neficioso por los promotores 
del plan.

Entre las nueve familias is
raelíes interesados en el asun
to se incluye un dentista, un 
promotor de empresas inmobi
liarias y también maestros, en
fermeras, mecánicos e ingenie
ros. En total unas ochenta per
sonas. El trabajo para la puesta 
en práctica del plan se inició 
el pasado mes de octubre y se 
desarrolla a un ritmo acelerado.

Uno de los promotores del 
proyecto es Geoffrey Hyman, 
judio inglés que emigró a Is
rael en agosto del año pasado 
con su esposa y sus tres hijos. 
En la Gran Bretaña se dedica
ba al negocio de la hostelería 
y al llegar a Israel tenía la idea 
de establecer un hotel en Ash
dod, situada en el sur del país 
no lejos de la ciudad bíblica de 
Asacalón. Ashdod, aparte de 
ser un puerto muy activo, es 
uno de los principales centros 
turísticos del país. «Pero por 
fin acabé prefiriendo- la nieve 
a las dunas de arena», me ha 
dicho.

«Los organizadores del pro
yecto nos trasladamos a las al
turas de Golan y las recorrimos 
en varias direcciones —las en
contramos llenas de aldeas si
rias abandonadas— hasta que 
hallamos un lugar ideal para 
un centro de deportes inverna
les».

Los promotores consiguieron 
inmediatamente la autorización 
de Yigal Allon, viceprimer mi
nistro y encargado especialmen

te de los territorios ocupados. 
El gobierno les ha concedido un 
monopolio para la explotación 
de los deportes de invierno du
rante 4 meses que van desde 
mediados de diciembre a me
diados de abril que es la épo
ca de año en principio más 
adecuada para los objetivos per
seguidos.

Después de formar la compa
ñía, los promotores han adqui
rido trescientos pares de es
quíes, doscientos trineos, cin
cuenta toboganes y otro equipo 
para deportes invernales. En 
total han invertido casi 50.000 
dólares y la mayor parte de di
cho equipo ha sido importado 
de los EE. UU. Luego se inició 
la construcción de las futuras edi

Ciríaco García 
servicio pennanente - TeiOf. 21 n so ■

Curso sobro Pedogogía 
Musical en leúu

Por el interés y la importan
cia que esta enseñanza musical 
ha ido adquiriendo en los planes 
de estudio, se ha convocado un 
curso sobre método ORFF, den
tro de esta Pedagogía Musical 
que tendrá lugar en el próxi
mo mes de agosto en León.

Los cuestionarios a tratar son 
de gran importancia en la edu
cación musical del niño:

Selección e improvisaciones 

ficaciones bajo la dirección de 
un arquitecto que forma par
te de la empresa.

Por el momento los promo
tores viven en las casas de hués
pedes de los «kibbutzin» cerca
nos pero existe la esperanza de 
que cuando se inicie la próxi
ma temporada invernal podrán 
ocupar ya las edificaciones de 
Ramat Shalom. El ministerio 
israelí de la Vivienda intervie
ne en las obras y ha tomado a 
su cargo la construcción de un 
centro comercial y de la infra
estructura urbanística necesaria.

La localización geográfica de 
ese proyecto centro invernal 

seo del gobierno israelí de ane
xionarse de forma permanen
te las alturas de Golan y algu
nas .Otras zonas ocupadas du
rante la guerra de los seis días.

Glorkï Tessier

Danzas Populares, improvi-i 
sación, mimo y expresión cor
poral.

El profesorado está com
puesto por destacadas persona
lidades de la música, catedráti
cos profesores de piano, diplo
madas dei Orff Institut, Ins
tructoras, etc...

Más amplios detalles pueden 
adquirir en la Regiduría de 
Cultura de la Sección Femeni
na (Plaza de Italia n.^ 1).

«Parque de San Antonio»
Paseo de Don Carmelo, 24. Teléfonos 21 32 46/7/8. AVI
LA. Zona estéril — Dos quirófanos — Sala de partos — 
Sala de recuperación — Rayos X fijo y portátil — Ven
tiloterapia — Incubadora, etc. — Habitaciones con te
léfono — Aseo — Oxígeno — Aspiración, etc. — Servi
cio permanente — Asistencia a urgencias de todo ti

po — Médico de guardia, etc.

ProHacia

PeriódiGO de Avila ; para Avila
Emiki isMs ütn m ufixiln j «vla ai laleNa a “R lililí K inU" Plui la lula Tama. U.-ITIU

SEGOVIA.—Tuvo lugar en 
la Piscina «Florida», la entrega 
del título de capacitación a los 
niños que han asistido, desde el 
pasado' día 1, al primer cursi
llo de natación escolar y utilita
ria. Había sido organizado por 
el Club Náutico Segoviano, ba
jo el patrocinio^ de la Junta 
Provincial de Educación Física 
y Deportes. El Ayuntamiento 
colaboró con la cesión de la 
piscina.

Iniciaron el cursillo 36 ni
ñas y 47 niños, y han alcanzado 
el título mencionado 29 de las 
primeras y 33 de los segundos. 
Todos ellos estaban compren-' 
didos en las edades de cuatro a 
doce años.

Las clasess se han desarro
llado por las mañanas, de diez 
a once y media, con base en una 
serie de ejercicios teóricos y 
prácticos que han dirigido los 
monitores del Club Náutico.

En el acto de clausura del 
cursillo —que presenciaron los 
familiares de los jóvenes alum
nos— se realizó una exhibición, 
separadamente y en conjunto, y 
después se entregaron los tí
tulos.

VALLADOLID.—Fue inau4 
gurado el nuevo Pabellón de 
Maternidad y Partos del Hospi
tal Provincial. Sus instalacio
nes fueron puestas en servicio 
hace varios días y sustituyen a 
las situadas anteriormente en el 
mismo lugar.

F. y Letras, superiora de Ias 
Hermanas de la Caridad, alcal
de de Medina del Campo, mé
dicos y agregados al Pabellón y 
alumnos de la Facultad de Me
dicina, así como el administra
dor general de la Universidad 
y el catedrático de Otorrinola
ringología.

Las autoridades visitaron con 
detenimiento todas las instala
ciones del nuevo' pabellón. Este 
consta de dos pisos y dispone de 
salas de obstetricia, ginecolo
gía, etc. Todas estas instalacio
nes son modernísimas.

La lubricación, 
tema de la 

semana en el 
cursillo 

de verano 
de "Autopista"

Hemos recibido' en nuestra 
redacción el número 546 de la 
revista Autopista, de fin de se
mana, correspondiente al pasa
do día 26. Además de sus ha
bituales secciones informativas 
y de consulta, inserta interesan
tes reportajes, entre los que des 
taca el estudio del Seat Sport, 
modelo a punto de salir, del 
que ofrece una magnífica fo
tografía a todo color en su por
tada. Es de especial interés, 
asimismo, lo relativo al cursi
llo de verano que Autopista 
ofrece a sus lectores y cuyo te
ma de este número es la lubri
cación.
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TEMPERATURAS 
EXTREMAS EN LA 

CAPITAL
Máxima, 30 grados a 

2 de la tarde.
Mínima, 18 grados a 

5 de la mañana.
MADRID. (Servicio 

las

las

es
pecial).—Madrid en si mis
mo es un jolgorio, un es
pectáculo. Se puede comen- 
^zar por donde se quiera; 
en este caso, por lo más ló
gico, es decir, por la carte
lera de espectáculos.

Teatro tal... Alfonso Pa
so; teatro cual... Alfonso 
Paso; revistas de Tony Le- 
blanch; desafío flamenco 
en un circo; «Sueca para 
todo» en otro teatro; otra 
revista: «Boda a plazos»; 
una obra, la única, dramáti
ca de Jaime Salom; un mu
sical extranjero (de nom
bre); género chico; y como 
por equivocación», por un 
despiste, el «London Festi
val Ballet» en el Palacio de 
los Deportes. De donde se 
deduce que los dos tópicos 
en esta época, que es verano 
y que todos somos Rodrí
guez, se cumple inexorable- 
mente. De donde se deduce 
que el teatro en verano se 
llena, de bellas obras, aptas 
para todos los públicos cu
yo coeficiente mental no so
brepasa el 0,3 por ciento. 1 

En cine, «La Madrigue- 1 
ra», de Carlos Saura, que ■ 
es lo más destacado y sin 
embargo, lleva una carga de 
esteticismo, con perdón, que 
la desvaloriza. Por lo demás 
«Intriga en Venecia», «La 
batalla de Anzio», «Agácha
te que disparan», «Hora ce
ro; operación Rommel», 
«El Graduado»... títulos su
gestivos y brillantes que re
cubren memeces civilizadas, 
otra vez perdón y sin áni
mo de herir susceptibilida
des.

En las terrazas, familias 
enteras hablando de la gue
rra de Vietnam, de Biafra, 
de Kafka (es broma), de 
Lola Flores, de lo gorda que 
se pone Encarnita cuando 
llega el verano y comienza 
a beber cerveza, cerveza...

En la radio, las canciones 
del verano, que este año ba
ten todos los récords de pe
gajosidad, falta de imagina
ción, y dulzanerías made in 
empresario astuto.

En la televisión...
El único consuelo que nos 

queda a los que nos aburri
mos en Madrid de noche es 
decir que somos unos inte
lectuales. Entonces, la gente 
nos mira compasivamente y 
comprende nuestra tragedia, 
«pobrecillo, con lo simpá
tico que parecía...» .o «estos 
cretinos que se dicen inte
lectuales lo que les pasa es 
que son unos estúpidos 
«snobs» y amargados».

Helio para 
descubrir 
minas de oro
y otros 
metales
preciosos

MOSCU, 30.— Científicos so
viéticos dicen haber descubier
to un método para hallar mi
nas de oro y otros metales pre
ciosos que se encuentran a 
gran profundidad, midiendo la 
cantidad de heliO' que hay en 
el aire, según informa, la agen
cia Tass.

La citada agencia añade 
que los científicos han descu
bierto que el gas helio tiende 
a concentrarse en la atmósfera 
sobre las zonas terrestres en 
que hay grandes quebradas «a 
causa de la gran permeabili
dad de estas zonas».

Agrega también la agencia 
Tass que «en las interseccio
nes de estas tierras quebradas 
es en donde a menudo existen 
grandes depósitos subterrá
neos de metales no férreos, ta
les como oro, zinc, plomo y 
molibdeno».

Termina la agencia soviética 
diciendo que este nuevo méto
do ha sido practicado ya en 
Kazajstan, en los montes Ura
les, pero» no indica si tal pro
cedimiento ha tenido éxito.— 
(Efe-Upi).

DO Doevo lilóo. el
TOKIO, 30.— Un nuevo 

fón, el «Winnie», sexto de 
que se producen este año. 

ios
ha

hecho su aparición al suroeste 
de Pagace Vela, a unos 685 
kilómetros al suroeste de Mia
mi Iwo-Jima, en la m,añana 
de hoy, según informa el Ins
tituto Meteorológico' de esta 
capital.

En el centro de dicho tifón, 
el viento lleva una velocidad 
de hasta veinte metros por se
gundo, es decir a 72 kiló'me- 
tros por hora. Su rumbo ac
tual es hacia oeste-noroeste a 
la velocidad de 20 kilómetros 
por hora.—EFE.

Tirestone

—Y nosotros abajo, helándonos,..1
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Ten Kennedy slyue inchnniin centre su destine
NUEVA YORK. (Del 

enviado de «ND» - Europa 
Press).—La apresurada re
organización del viejo «clan 
Kennedy» y de su equipo 
político, con la contraofen
siva iniciada con el discur
so televisado del joven se
nador, no ha bastado para 
convencer a buena parte de 
la opinión pública de su 
inocencia. Son muchos los 
norteamericanos que siguen 
criticando a las autoridades 
por no haber puesto en cla
ro los numerosos puntos os
curos de toda esta extraña 
cuestión y que insisten en la 
necesidad de que el propio 
senador explique lo que ocu 
trió durante las nueve mis
teriosas horas perdidas que 
transcurrieron entre el acci
dente en la isla de Chappa- 
quiddick y su presentación, 
al día siguiente a la Jefatu
ra de Policía.

El equipo Kennedy, san 
embargo, sigue apuntándose 
ciertos éxiitos como conse
cuencia de la gran operación 
propagandística montada pa
ra rehabilitar a su principal 
portaestandarte. Según se ha 
anunciado en el cuartel ge
neral del senador, en Bostón, 
se han recibido ya más de 
100.000 telegramas, en los 
cuales se le apoya en la pro
porción de cien a uno.

No puede decirse lo mis
mo de gran parte de la Pren 
|^ que sigue mostrándose 
reticente y, en algunos ca- 
j^oS, abiertamente hostil ai 
senador por Massachussets. 
Esta semana hasta la pode
rosa revista «Life» a la que

Muñoz Grondes,
grovemente en(ermo

MADRID, 30,— El capitán 
general don Agustín Muñoz 
Grandes, jefe del Alto Estado

Tiresiona

fue negociado a lo largo de 
treinta y seis horas con el 
fiscal Walter Steele. Según 
la legislación de este país, al

tanto debe el «clan», publi
ca un artículo que, sin du
da, va a ser muy mal recibi
do por Ted y sus familiares.

se libraba de un interroga
torio en el curso del cual el 
fiscal hubiera sacado a relu
cir. muchos detalles que, evi-

Una multitud se apiñaba ante la iglesia en la que asistió a misa Edward liennedy. le
Upi-Cifra).pidieron qu^ continuase de senador. (Foto

1

Ahora se ha conocido, por 
otra parte, algunos detalles 
de la forma como se des
arrollaron las gestiones que 
terminaron en la sala del 
tribunal de Edgartown con 
el reconocimiento de su cul
pabilidad por el joven sena
dor. Este reconocimiento

delMayor y vicepresidente
Consejo del Reino, ingresó 
gravemente enfermo» en el 
Hospital Militar «Generalísi
mo Franco» el pasado día 
veintitrés.

Sametido desde el primer 
momento a un tratamiento a 
base de antibióticos, antifla- 
matorios, analépticos, vitami
nas y oxigenoterapia, la. pul
monía que padece desde en
tonces ha ido cediendo paula- 
tinanaente y, en consecuencia, 
la suma gravedad de su esta
do ha remitido.

Superados los momentos de
licados, el capitán general Mu
ñoz Grandes continúa grave 
en la habitación número 203 
del Hospital Militar Central, 
atendido por el conocido espe
cialista en medicina 
doctor don Alejandro 
go-

Las citadas fuentes 
ron, finalmente, que a 

interna, 
Domin

añadie-
1a vista

de que el proceso recuperati
vo del ilustre militar es satis
factorio, no cabe temer por 
ahora una nueva recaída.— 
CIFRA.

aceptar su responsabili d a d 
un acusado, ya no es preci
so celebrar un juicio contra
dictorio. Recuérdese lo ocu
rrido en Tennessee con el 
supuesto asesino del pastor 
Martín LutJero King.

Al aceptar este procedi
miento, Kennedy sabía que

Acuerdo sobre la retirada 
de las tropas salvadoreñas 

de Hohduras
WASHINGTON, 30.— Los 

ministros de Asuntos Exterio
res hispanoamericanos acorda
ron esta madrugada que la re
tirada de las tropas salvado
reñas de territorio hondureño 
se «cumpla de inmediato? y 
que el órgano de consulta con
tinúe «velando por el fiel cum- 
plhniento de las garantías 
concedidas por ambos países».

Honduras- y El Salvador es-
B- 'll- ^.-’*^

AVISO
Se pone en conocimiento 

todos los beneficiarios de 
de 
la

Seguridad Social que estaban 
adscritos al médico de zona de 
la capital, don Angel Balleste
ros Calvo, que este facultativo 
ha cesado en el indicado cargo 
en el día de hoy, por haber si
do nombrado para ocupar una 
nueva plaza, habiéndose desig
nado para sustituirle a don Jo
sé Méndez González, con do
micilio en esta población. Ave
nida de Portugal, 16, el cual 
pasará la consulta diaria del Am
bulatorio, de las 16 a las 17 
horas.

Avila, 28 de julio de 1969-

dentemente, se prefiere que 
permanezcan en la sombra.

Ahora ya no existe me
dio legal para aclararías. Pe
ro a pesar de su discurso te
levisado, va a ser muy difí
cil impedir que prolifere 
toda clase de rumores sobre
lo ocurrido. F. E.

tuvieron de acuerdo en varios 
proyectos de resolución que 
«proporcionarían garantías a 
los residentes de ambo's países 
en el territorio del contrario».

Estas resoluciones serán so
metidas a la votación plenaria 
hoy a las 21,00 de todos los 
ministros de Relaciones Exte
riores pero ya fueron acepta
das por las partes.

La sesión iniciada 
terminó a las 10;00 de 
ñaña de hoy. La vida, 

anoche 
la ma
los de-

rechos y las propiedades de 
los residentes de ambos países 
serán garantizados plenamen
te, según acordaron los canci
lleres.—EFE.
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